
 

 

9:00 25 ИЮНЯ – 9:00 26 ИЮНЯ 2020 Г. 
 

МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
  

В российском хоккее не осталось звезд, но они ему не нужны. В КХЛ не 
смогли раскрутить даже Ковальчука с Радуловым (Sport24.ru) 
Вместо громких имен людям нужно равенство и зрелище.  

перейти к статье 

Четыре российских клуба КХЛ собрались на сборы в Европу. Но есть 
проблема: границы могут остаться закрытыми (Sport24.ru) 
До начала тренировочных сборов команд КХЛ остается меньше трех недель. 
Большинство клубов уже опубликовало расписание предсезонной подготовки.  

перейти к статье 

Якоб Лилья назвал КХЛ сильной лигой с хорошими игроками (Р-Спорт) 
КХЛ - это сильная лига с большим количеством хороших игроков, считает 
новичок казахстанского "Барыса" шведский форвард Якоб Лилья. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

10 хоккеистов, приехавших в КХЛ из Северной Америки в межсезонье-2020 
(Чемпионат.com) 
Перезагружают карьеры либо бросают себе новый вызов. 

перейти к статье 

ЦСКА представил план предсезонной подготовки (Sport24.ru) 
ЦСКА определился с планами подготовки к регулярному чемпионату КХЛ сезона-
2020/21. 

перейти к статье 

Спортивный директор ЦСКА - о сборе в Финляндии: надеемся, что 
никаких ограничений не будет (Чемпионат.com) 
Спортивный директор ЦСКА Алмаз Гарифуллин прокомментировал план 
предсезонной подготовки московского клуба. 

перейти к статье 

"Авангард" определился с планом подготовки к сезону (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Определен предварительный план подготовки "Авангарда" к сезону КХЛ-
2020/21. Об этом сообщает официальный сайт клуба. 

перейти к статье 

Шипачев, Яшкин и Кагарлицкий станут для вратарей кошмаром! Что ждет 
лидеров КХЛ в новом сезоне? (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" представляет 12 сильнейших клубов КХЛ, оценивая их по десяти 
параметрам и 10-балльной шкале. 



 

 

перейти к статье 

Горе от Умарка: как "Салават Юлаев" переживет уход шведской звезды 
(Известия (iz.ru)) 
В последние годы «Салават Юлаев» был едва ли не самой непредсказуемой 
командой КХЛ. 

перейти к статье 

Михаил Пашнин: "В "Металлурге" подбирается сбалансированная 
команда" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Защитник Михаил Пашнин рассказал о главных причинах перехода в 
магнитогорский " Металлург ".  

перейти к статье 

Три любимца Знарка и возвращение Радила. "Спартак" усилился, 
полностью сохранив тренерскую концепцию (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" разбирает трансферную кампанию красно-белых.  

перейти к статье 

"Витязь" проведет сборы в Подольске, Ленинградской области и Сочи (Р-
Спорт) 
Подмосковный "Витязь" в межсезонье проведет тренировочные сборы в 
Подольске, на базе "Игора" в Ленинградской области и в Сочи, сообщается на 
сайте хоккейного клуба. 

перейти к статье 

В "Амуре" уверены, что Пьянов усилит атакующую мощь хабаровской 
команды (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Хабаровский " Амур " объявил о подписании соглашения с неограниченно 
свободным агентом Валентином Пьяновым. 

перейти к статье 

Валентин Пьянов: "Получил одинаковые предложения от трех-четырех 
клубов КХЛ. Выбрал "Амур" (Russia-hockey.ru) 
28-летний форвард, накануне сменивший "Авангард" на "Амур", стал гостем 
Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Обзор дня: В КХЛ едет форвард, выступавший за "Коламбус" и сборную 
Швеции (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

 
Трансферы клубов 

  
Главные трансферы недели в Континентальной лиге (Чемпионат.com) 
СКА скопом отправляет игроков в "Сочи", а в "Амуре" рады подписанию контракта 
с Пьяновым. 

перейти к статье 

ЦСКА продлил контракт с нападающим Павлом Карнауховым на три года 
(Чемпионат.com) 



 

 

Нападающий Павел Карнаухов продлил контракт с ЦСКА, сообщается на 
официальном сайте московского клуба. Срок нового соглашения рассчитан на 
три года. 

перейти к статье 

Доминик Фурх может перейти в минское "Динамо". Ранее он выступал за 
"Авангард" и "Северсталь" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Бывший вратарь "Северстали" и "Авангарда" Доминик Фурх близок к 
возвращению в КХЛ. 

перейти к статье 

 
Другие Лиги 

 
"До сих пор не верю в коронавирус". Русский хоккеист Замула - о 
тренировках в США, пандемии и серьезной операции (Sport24.ru) 
Защитник молодежной сборной России одним из первых получил приглашение в 
тренировочный лагерь клуба НХЛ.  

перейти к статье 

Михаил Анисин: "Если дам повод, на меня спустят всех собак. Поэтому я - 
самый дисциплинированный игрок на планете" (Спорт экспресс) 
Обладатель Кубка Гагарина в составе "Динамо", форвард, известный своими 
многочисленными нарушениями режима, рассказал о том, почему не может 
продолжить карьеру в КХЛ и о контракте с клубом второго дивизиона чемпионата 
Швеции. 

перейти к статье 

 

 
 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

В российском хоккее не осталось звезд, но они ему не нужны. В КХЛ не 
смогли раскрутить даже Ковальчука с Радуловым (Sport24.ru, Москва, 25 
июня 2020) 
Вместо громких имен людям нужно равенство и зрелище.  
2 сентября 2020 года должен начаться 13-й сезон в истории Континентальной 
хоккейной лиги. Разумеется, если в планы не вмешается пандемия 
коронавируса. Казалось бы, 13 лет - ничто по сравнению со столетней историей 
НХЛ, но уже достаточный срок, чтобы выделять этапы развития. Введение 
жесткого потолка зарплат должно перелистнуть станицу, дав отсчет эпохе 
всеобщего равенства. Предыдущие четыре-пять сезонов КХЛ была двуполярной 
лигой. Холодная война между "Роснефтью" и "Газпромом" выжигала вокруг себя 
все живое. ЦСКА и СКА не просто доминировали, а скупали всех и вся, 
прикрываясь интересами сборной. 2008-2011 гг. впору считать периодом 
становления и...заблуждений. Тогда всем (в том числе и президенту лиги 
Александру Медведеву) казалось, что наша лига может всерьез тягаться с НХЛ.  
Золотым же веком КХЛ принято считать отрезок с 2011 по 2015 год. В лиге еще 
работал Вячеслав Быков, а Олег Знарок со своим "Динамо" доказывал забытую 
истину, что порядок бьет класс. До финала Кубка Гагарина доходили "Атлант" с 
пылающим Милошем Ржигой, самобытный "Трактор" и "Лев" - первый 
иностранный клуб, забравшийся так далеко. Серия "Магнитка" - "Лев" и вовсе 
должна быть выставлена в палате мер и весов как эталон кахаэловского финала. 
А как же омская драма? В этом сибирском городе многие до сих пор уверены, что 
с поражением "Авангарда" от "Динамо" в седьмом матче финальной серии что-
то нечисто. Порванный пиджак Раймо Сумманена выступает в качестве 
вещественного доказательства. Даже теории заговора в те годы были не 
банальными.  
"Золотой век" КХЛ - это еще и "золотая молодежь" Валерия Брагина. После 
победы в Баффало свежими лицами лиги стали Владимир Тарасенко, Евгений 
Кузнецов, Дмитрий Орлов и Артемий Панарин. Кто-то задержался в России чуть 
дольше, кто-то меньше, но именно тогда в КХЛ была максимальная 
концентрация молодых звезд. А то, что на это поколение наслаивались звезды 
вполне себе состоявшиеся, выводило наш хоккей на пик. Да, Яромир Ягр уже 
оттрубил трехлетний контракт с "Авангардом", вернувшись в НХЛ, но еще никуда 
не сорвался Александр Радулов, а летом 2013 года разорвалась бомба под 
названием "Илья Ковальчук в СКА". Как потом признавался беглый "дьявол", 
идея переехать из пригорода Нью-Йорка в Санкт-Петербург ему пришла во 
время локаута. К слову, локаут с его россыпью энхаэловцев - еще один штришок 
к "Золотому веку" КХЛ. 
Глядя на КХЛ сегодня, трудно наскрести и пятерку звезд мирового уровня. Даже 
Вадим Шипачев, который уже не один год разрывает нашу лигу, в свое время не 
заиграл в НХЛ, а в сборной погасает с наступлением важных матчей. Уехали 
Капризов и Сорокин - пожалуй, последние хоккеисты в КХЛ, по-настоящему 
востребованные за океаном. После них осталась если не выжженная земля, то 
очень ровная лига, где практически не найти звезд с русским паспортом. 
Достаточно посмотреть на список самых высокооплачиваемых игроков, чтобы 
понять: мастерство клубы привыкли черпать за рубежом. Мозякин и Зарипов? Их 
время стремительно уходит. Питерский Ткачев? Да, он еще вполне может пойти 
на пути Гусева, но пока Владимир просто лучший из худших. 



 

 

В Питере старательно раскручивают молодежную тройку Марченко - Морозов - 
Подколзин. В ЦСКА еще на год остался Окулов - потенциально один из самых 
ярких игроков нашего чемпионата. Про таких Сергей Наильевич Гимаев говорил 
"мастерюга". Но в целом смотреть в КХЛ не на кого. Нет игроков, которых с 
первого взгляда узнавали бы не то что домохозяйки, а хотя бы люди, раз в год 
болеющие за сборную России на чемпионате мира. Нет тех, кого можно было 
снять в рекламе не хоккейной экипировки, а, скажем, мобильного оператора. Вы 
же помните Максима Афиногенова и его былинную фразу "с метра легко?". Если 
в следующем сезоне болельщикам разрешат заполнять трибуны, но эти самые 
трибуны заметно поредеют, мы непременно услышим версию, что виной всему 
отсутствие звезд. А там не за горами речи Игоря Есмантовича и Романа 
Ротенберга о том, что в падении популярности хоккея в стране виноват жесткий 
потолок зарплат.  
Но много ли выиграла КХЛ и отдельные клубы от того, что в сытые годы по 
российским городам колесили звезды первой величины? Вспоминается, как во 
время локаута Евгений Малкин в сопровождении охранников отмахивался от 
толпы своих персональных фанатов в Новосибирске и Новокузнецке. Но бог с 
ними энхаэловцами, приехавшими на пару-тройку месяцев. Они по определению 
временщики. Но что дал ЦСКА четырехлетний контракт с Александром 
Радуловым? Кубок Гагарина "армейцы" с ним так и не выиграли, но главное - 
сожгли огромный медийный потенциал своей суперзвезды. А вместе с ним и 
сотни миллионов рублей. Зарплата Радулова в столице по нынешним временам 
была просто астрономическая. При этом играть ему приходилось при полупустых 
трибунах старенького дворца на Ленинградском проспекте. 
Не секрет, что Радулов - парень своеобразный. И своенравный. Его не так просто 
обуздать, заставив делать что-то по указке. Но ведь снимается он сейчас в 
рекламе энергетического напитка. И как шелковый участвует в спонсорских 
активностях. Было ли что-то подобное за четыре года в ЦСКА? Нет, нет и еще 
раз нет. Мы даже не говорим о том, что бородатое лицо самого заряженного 
хоккеиста страны должно было встречать всех клиентов заправок "Роснефти". 
Это, похоже, правда недостижимая планка для большинства наших клубов и их 
спонсоров. Но он ведь даже в раскрутке команды не принимал никакого участия. 
Не потому что капризный и нелюдимый. Просто людям, работавшим в ЦСКА, это 
было не надо. Или они банально не осознавали, какой бриллиант держат в руках.  
С Ковальчуком в СКА было чуть лучше. Он успел сняться в нескольких клубных 
роликах. Особенно запомнился клип на переделанную песню группы IOWA, где 
только-только сбежавший из НХЛ суперфорвард пританцовывает с бумбоксом 
на плече. Это было обнадеживающее начало, но за ним проследовали разве что 
съемки для рекламы мужских костюмов, да локальные мероприятия в Питере. 
При этом репутация была далека от идеала. Илья бил по ногам Радулова, его 
отстраняли от команды в разгар плей-офф, а большинство нейтральных 
болельщиков именитого нападающего откровенно недолюбливали. Не помогал 
даже бэкграунд героя Квебека, который, казалось бы, должен был обеспечить 
Кови пожизненный иммунитет. Из околохоккейных активностей можно вспомнить 
разве что его танец с фигуристкой на Матче Звезд, а также фирменную линию 
одежды. Но достаточно ли это для игрока, который приезжал в Питер на контракт 
в $10 миллионов? Одни лишь голы и передачи столько не стоят.  
В России не умели и не умеют лепить из хороших игроков звезд. Когда-то 
руководство "Трактора" при поддержке КХЛ завалило деньгами Кузнецова. 
Контракт на $2 млн, в который входила стипендия от лиги, должен был удержать 
челябинца в России со всеми вытекающими последствиями. Сработала же 
старая формула "хотели как лучше - получилось как всегда". Одному из самых 



 

 

талантливых игроков поколения снесло голову большими деньгами, что 
вылилось в травлю со стороны общественности. Доставалось Кузе даже в 
родном Челябинске. Или взять Панарина. Тем самым улыбчивым и 
непосредственным праводрубом он стал уже в Америке, а до переезда в НХЛ 
был просто классным хоккеистом, который предпочитал особо не высовываться 
из-под капюшона. Глядя на то, как Хлебушек покоряет Нью-Йорк, в Питере 
должны кусать локти. Собственно, свое прозвище он тоже получил за океаном.  
В принципе, все тоже самое можно повторить про Капризова и Гусева. Творцы 
олимпийского золота в Пхенчхане на протяжении нескольких лет солировали в 
КХЛ, но много ли рекламы вы видели с ними на федеральных телеканалах? 
Почему на них ни разу не повесили микрофон во время матча или не приставили 
персональную камеру? А где была лига в момент, когда нужно было включить 
PR-машину, чтобы Капризов и Гусев вещали из каждого утюга? Можно пенять на 
то, что Никита не самый открытый человек, а Кирилл при всей его простоте дает 
довольно банальные интервью, но ведь не было предпринято даже попытки. Что-
то нам подсказывает, что в Миннеаполисе, куда совсем скоро прибудет 
Капризов, к нему непременно найдут подход. А мы будем удивляться, как же 
изменился наш старый знакомый, как только пересек Атлантику. Пора признать: 
всех знаковых русских хоккеистов звездами сделала Америка. А мы, в лучшем 
случае, этим продуктом пользовались. И то не всегда умело.  
Что же делать теперь, когда игроков калибра Радулова и Ковальчука в КХЛ нет 
и не предвидится? Можно, конечно, вкладываться в возвращение середняков 
или в попытки удержать в России тех, кто еще остался в стране. Тем более, что 
в отдельно взятых клубах уже научились использовать медийный потенциал 
игроков. Взять, скажем, "Ак Барс", который по полной программе задействует 
Зарипова, хотя его лучшие годы давно позади. Но это, скорее, исключение из 
правил. Куда разумнее будет признать, что PR отдельно взятых игроков и 
выстраивание индустрии вокруг личностей - это не наш путь. Мы это банально 
не умеем. Игроки на родине особенно быстро "ловят звездочку", а тренеры так и 
норовят спрятать своих наиболее медейных подопечных в чулан. Вместо того, 
чтобы долбиться в закрытую дверь и переплачивать тем, кого уже раскрутила 
энхаэловская машина, впору сосредоточиться на создании непредсказуемой 
лиги, чьей основой будут не громкие имена, а безымянное зрелище.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-06-25-pochemu-v-kkhl-ne-umeyut-raskruchivat-
igrokov-v-rossii-net-zvezd-urovnya-aleksandra-radulova-i-ili-kovalchuka 

К заголовкам сообщений 
Четыре российских клуба КХЛ собрались на сборы в Европу. Но есть 
проблема: границы могут остаться закрытыми (Sport24.ru, Москва, 25 июня 
2020) 
Логику клубов понять сложно.  
До начала тренировочных сборов команд КХЛ остается меньше трех недель. 
Большинство клубов уже опубликовало расписание предсезонной подготовки. 
Плюс было объявлено об организации нескольких турниров. Пока неизвестно, в 
каком формате они будут проходить: пустят ли зрителей и журналистов на 
арены, будут ли хоккеисты жить в изоляции. Для начала лига должна отправить 
в команды медицинские протоколы, чтобы избежать эпидемии заражения 
коронавируса. На данный момент таких документов в клубы не поступало. 
Однако упорно ходят разговоры о том, что требования будут очень серьезными. 
На сборах игроков обяжут жить по одному в номере и не посещать общественные 



 

 

места, а стадионы будут регулярно дезинфицировать. Протоколов по количеству 
тестов на COVID-19 до сих пор тоже нет. 
Несмотря на жесткие правила, клубы не готовы отказываться от поездок на 
предсезонные турниры и товарищеские матчи. Без них качественно 
подготовиться к чемпионату будет почти невозможно. В прошлые годы многие 
команды выбирались на сборы за границу. По понятным причинам этим летом 
часть клубов отказалось от этой идеи (к примеру, "Спартак"), но не все. Четыре 
клуба КХЛ (ЦСКА, СКА, "Салават Юлаев" и "Сибирь") уже объявили, что в августе 
собираются провести сбор в Финляндии. Желание клубов, надо сказать, очень 
удивило, ведь границы между странами по-прежнему закрыты. По информации 
The New York Times и Politico, Евросоюз собирается 1 июля открыть границы для 
47-50 стран мира, где уровень заболеваемости довольно низкий. Допустимый 
показатель для ЕС - до 20 новых случаев на 100 тысяч человек за последние две 
недели. Россия в число стран, с которыми хотят открыть границы, не входит. 
Ситуация с коронавирусом, несмотря на ослабление карантинных мер во многих 
регионах, еще не решилась. В стране 80 новых случаев на 100 тысяч жителей.  
Сейчас въехать на территорию Евросоюза можно только гражданам, 
обладателям вида на жительство и дипломатам. Существует еще ряд ситуаций, 
при которых человек может пересечь границы, но хоккеисты в их число не 
попадают. Ранее была информация, что Россия может открыть границы с 15 
июля, однако официально ее никто не подтвердил. Еще в конце мая премьер-
министр Михаил Мишустин призвал россиян не планировать заграничные 
поездки. Ходят разговоры, что границы могут открыться в августе. Кто-то 
говорит, что только в сентябре. Тогда под угрозой будет старт регулярного 
чемпионата КХЛ (в лиге выступает пять иностранных команд). Уже сейчас 
некоторые российские клубы испытывают проблемы с тем, чтобы привезти на 
сборы легионеров, и обращаются за помощью в МИД.  
КХЛ просит МИД перевезти легионеров через закрытые границы. Кому из клубов 
будет на руку сезон без иностранцев? 
На этом фоне еще более странно видеть, как клубы планируют сборы за 
границей. Понятно, что Финляндия - идеальная страна для проведения 
хоккейной предсезонки. Там очень много катков, шикарная природа, комфортный 
для спортсменов климат (нежарко), достаточное количество отелей с 
инфраструктурой для занятий и восстановления. Однако совсем нет 
уверенности, что все это будет работать. И уж тем более слабо верится, что туда 
пустят российские команды из регионов, где еще два месяца назад было десятки 
тысяч и сотни тысяч заболевших. Ситуация с коронавирусом в Финляндии 
намного лучше, чем в России. На 25 июня там диагностировано всего 7167 
случаев заражения. Но тем не менее многие карантинные меры еще не сняты, 
полностью все должно нормализоваться только к середине октября.  
От клубов КХЛ, собравшихся в Финляндию, так и не удалось получить четких 
ответов, есть ли гарантии того, что их впустят в страну. В основном, ответы 
заключались в том, что они просто надеются на то, что ограничения будут сняты 
и их планам никто не помешает. В командах решили, что раз в предыдущие годы 
они готовились в этих местах, то и сейчас не стоит ничего менять. Если же 
границы так и не откроются, то у клубов есть план Б. Почему к нему не прибегнуть 
сразу, избавившись заранее от всех проблем, совсем непонятно. Однако в 
российском спорте происходит столько чудес, что вряд ли стоит удивляться вот 
таким вот вещам. Типичное русское "авось" в действии.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-06-25-plany-podgotovki-k-sezonu-klubov-kkhl-
predsezonnyye-sbory-v-yevrope 



 

 

К заголовкам сообщений 
Якоб Лилья назвал КХЛ сильной лигой с хорошими игроками (Р-Спорт, 
Москва, 25 июня 2020) 
КХЛ - это сильная лига с большим количеством хороших игроков, считает 
новичок казахстанского "Барыса" шведский форвард Якоб Лилья. 
Ранее "Барыс" объявил о подписании контракта с Лильей, который в сезоне-
2019/20 выступал за "Коламбус" в НХЛ. 
"Я очень рад тому, что буду защищать цвета "Барыса", в большом ожидании 
старта сезона. КХЛ является очень сильной лигой с большим количеством 
хороших и мастеровитых игроков. Про "Барыс", как организацию, я слышал 
только хорошие вещи. Кроме того, слышал, что столица Казахстана - это 
прекрасный город. Знаю, что у "Барыса" отличные болельщики, которые создают 
прекрасную атмосферу на классной большой арене. Не терпится сыграть перед 
ними", - цитирует Лилью сайт "Барыса".  

https://rsport.ria.ru/20200625/1573463592.html 

К заголовкам сообщений 
КХЛ: новости клубов 

 
10 хоккеистов, приехавших в КХЛ из Северной Америки в межсезонье-2020 
(Чемпионат.com, Москва, 25 июня 2020) 
Перезагружают карьеры либо бросают себе новый вызов. 
Лето в хоккее характеризуется не только отъездом некоторых игроков КХЛ за 
океан, но и открытием обратного направления: в нашу лигу в поисках нового 
вызова переходят легионеры из АХЛ, либо возвращаются русские ребята, не 
сумевшие реализовать свою мечту. Почти в каждое межсезонье КХЛ богатеет 
интересными кадрами, и сейчас мы рассказываем, кто их бывших 
североамериканцев по прописке летом 2020-го уже точно заключил контракт в 
России. 
Николай Голдобин (ЦСКА) 
Статистика в прошлом сезоне: "Ютика Кометс", 51 игра, 50 (19+31) очков 
Московские "армейцы" недавно официально объявили о трансфере Николая 
Голдобина. В НХЛ форвард пробивался долго, но ни в "Сан-Хосе", ни в 
"Ванкувере" заиграть ему не удалось. Единственный полный сезон в сильнейшей 
лиге мира он провел два года назад в составе "касаток", по бомбардирским 
показателям стал седьмым хоккеистом "Ванкувера" (27 (7+20) очков в 63 матчах 
- не так уж плохо для фактического новичка), но на следующий год снова 
отправился в АХЛ. При этом видно, что этот уровень Николай перерос. В 
"Ютике", например, Голдобин на протяжении двух чемпионатов набирал по очку 
за игру, но "Ванкувер" крайне неохотно поднимает свои активы в основу. 
Голдобина категорически не видели в составе "Кэнакс", и Николай принял верное 
решение вернуться. 
В ЦСКА у него есть все шансы заиграть. Результативный форвард с отличным 
голевым чутьем и накопившейся спортивной злостью может стать новым 
лидером "армейцев" и одним из сильнейших хоккеистов в разрезе всей КХЛ. 
Лукаш Радил ("Спартак") 
Статистика в прошлом сезоне: "Сан-Хосе Шаркс", 14 игр, 0 очков; "Сан-Хосе 
Барракуда", 28 игр, 16 (6+10) очков 
Чешский нападающий с 2015 по 2018 годы уже защищал цвета "Спартака", и 
произвел весьма сильное впечатление. Радил выступал в ведущих звеньях и 
набирал немало очков, являясь одним из лучших бомбардиров московской 



 

 

команды. Два года назад Лукаш решил попробовать свои силы в НХЛ, но 
закрепиться в основе "Сан-Хосе" на постоянной основе у него не получилось. 
Метаться между "акулами" и их фарм-клубом Радил больше не захотел и решил 
вернуться туда, где его ждали. Теперь чеху предстоит понравиться новому 
тренеру красно-белых Олегу Знарку. 
Лукаш Радил 
Эмиль Юсе ("Спартак") 
Статистика в прошлом сезоне: "Техас Старз"/"Спрингфилд Тандерберс", 53 игры, 
32 (5+27) очка 
В "Спартаке" готовятся также встретить Эмиля Юсе шведского оборонца, 
который в минувшем чемпионате пытался пробиться в НХЛ, но ни в "Далласе", 
ни во "Флориде" шанса не получил. Впрочем, на уровне АХЛ Юсе смотрелся 
весьма солидно, а в составе "Техас Старз" стал лучшим распасовщиком 
команды. 
Кстати, навыки диспетчера Эмиль проявлял еще в довольно сильном шведском 
чемпионате, где Юсе забивал немного, зато стабильно раздавал партнерам 18-
20 голевых передач за сезон. Швед хорош в позиционной атаке, обладает 
неплохим первым пасом, и в "Спартаке" может стать ведущим защитником. При 
этом не стоит рассматривать Юсе, только как замену Патрику Херсли. Тот все же 
был ориентирован на свой могучий щелчок, а в остальном ничем не выделялся. 
Юсе - моложе, мотивированнее, надежнее и универсальнее Херсли, так что его 
приобретение смотрится весьма перспективным. Правда, Эмиль должен быть 
готов к тому, что иногда будет пропускать матчи не по игровым причинам, так как 
в "Спартаке" теперь шесть легионеров. 
Крис Уайдман ("Торпедо") 
Статистика в прошлом сезоне: "Сан-Диего Галлз", 53 игры, 31 (9+22) очко 
Интересного защитника удалось подписать "Торпедо". Уайдман в НХЛ прошел 
через системы многих клубов ("Оттава", "Эдмонтон", "Флорида", "Питтсбург", 
"Анахайм"), в общей сложности провел почти 200 матчей в сильнейшей лиге 
мира, но все же в основном выступал на уровне АХЛ. Здесь Уайдман 
демонстрировал вполне надежную и результативную игру (минувший чемпионат 
стал лучшим в карьере), проповедовал жесткий, силовой хоккей. В "Торпедо" 
такой защитник наверняка станет ведущим игроком обороны и лидером всей 
команды. 
Джастин Клуз ("Торпедо") 
Статистика в прошлом сезоне: "Сан-Диего Галлз", 53 игры, 30 (11+19) очков 
Помимо Уайдмана "Торпедо" выписало из системы "Анахайма" еще и 
нападающего Джастина Клуза. Этот американец очень долго играл за команды 
из минорных и студенческих лиг, а в АХЛ попал только в 23 года. На счету Клуза 
лишь два матча в сильнейшей лиге мира (по одному за "Миннесоту" и "Анахайм"), 
а в чемпионате фарм-клубов он ничем особенным не выделялся. Словом, 
абсолютный кот в мешке, но посмотрим, что разглядели в Клузе нижегородские 
селекционеры. 
Оливер Каски ("Авангард") 
Статистика в прошлом сезоне: "Гранд-Рапидс Гриффинс"/"Шарлотт Чекерс", 54 
игры, 25 (13+12) очков 
В КХЛ едет очередной чемпион мира 2019 года из сборной Финляндии. Оливер 
Каски - классный атакующий защитник, способный заставить болельщиков 
"Авангарда" перестать тосковать из-за ухода Вячеслава Войнова. В 
позапрошлом сезоне Каски в составе финского "Пеликанс" стал лучшим 
защитником-бомбардиром всей лиги, а после отъезда за океан набирал почти по 
пол-очка за игру в АХЛ. Если Оливер приживется в стане "ястребов", то станет 



 

 

ведущим защитником для большинства, будет много двигать шайбу, начинать и 
поддерживать атаки. Правда, как и у почти любого пакмувера, у Каски есть 
проблемы с обороной, так что в паре с ним должен играть качественный 
домосед. В "Авангарде" напрашивается создание финской связки Каски - Покка, 
хотя минус этой гипотезы в том, что оба защитника с правым хватом. Отметим 
также, что Каски всего 24 года, и он крайне мотивирован вернуться в НХЛ, куда 
у Оливера не получилось пробиться в минувшем сезоне. Поэтому контракт с 
"Авангардом" заключен всего на год, зато на этом отрезке у Каски точно не будет 
никаких проблем с самоотдачей. 
Рид Буше ("Авангард") 
Статистика в прошлом сезоне: "Ютика Кометс", 53 игры, 67 (34+33) очков 
"Ястребам" удалось заключить контракт с одним из лучших бомбардиров АХЛ 
последних сезонов Ридом Буше. Форвард, разрывавший вторую по силе лигу 
Северной Америки, почти не получал шансов в "Ванкувере" и решился на смену 
обстановки. Главное оружие Буше - великолепный бросок и отменное голевое 
чутье, и потенциал у Рида в нашей лиге просто огромный. Но его все-таки еще 
нужно реализовать. 
Игорь Швырев ("Металлург") 
Статистика в прошлом сезоне: "Колорадо Иглз", 49 игр, 9 (6+3) очков 
"Магнитка" вернула из-за океана своего воспитанника Игоря Швырева. 
Ближайшие два года 21-летний хоккеист проведет в Магнитогорске. Три года 
назад Швырев был выбран "Колорадо" в четвертом раунде драфта, вскоре он 
уехал за океан, но за два сезона не сумел подняться выше АХЛ, да и там его игра 
не поражала воображение. Наверное, Игорь принял правильное решение о 
возвращении. "Колорадо" ему пока не светит, а в "Магнитке" он, скорее всего, 
будет на постоянной основе играть в КХЛ и, возможно, сумеет раскрыться. При 
удачном раскладе через пару лет ничто не помешает ему вновь попробовать 
свои силы в Америке. 
Лоуренс Пилут ("Трактор") 
Статистика в прошлом сезоне: "Баффало Сэйбрз", 13 игр, 0 очков; "Рочестер 
Американс", 37 игр, 23 (6+17) очка 
Пилут - отличный трансфер для "Трактора". Несколько лет назад швед успешно 
выступал на родине за "ХВ-71" (однажды даже был признан лучшим защитником 
сезона), а два года назад переехал за океан, подписав контракт с "Баффало". 
Закрепиться в основе "Сэйбрз" у Лоуренса пока не получилось, хотя он был 
одним из лучших защитников "Рочестера", однако отметим, что последние матчи 
перед остановкой сезона НХЛ Пилут играл за "Баффало". "Клинки", как мы знаем, 
не попали даже в расширенную версию плей-офф, и, возможно, этот факт 
повлиял на решение шведа сменить обстановку. Оставаться без хоккея на 9-10 
месяцев не хочется ни одному игроку, к тому же "Трактор" давно проявлял к 
Пилуту интерес. 
Якоб Лилья ("Барыс") 
Статистика в прошлом сезоне: "Коламбус Блю Джекетс", 37 игр, 5 (2+3) очков; 
"Кливленд Монстерз", 22 игры, 13 (5+8) очков 
Интересный трансфер от "Барыса" - в столицу Казахстана едет швед Якоб Лилья. 
Он неплохо зарекомендовал себя на родине, выступая за "Линчепинг" и 
"Юргорден" (здесь стал лучшим бомбардиром в чемпионате-2018/2019), а в 
прошлом сезоне впервые попробовал себя за океаном. Чемпионат Лилья начал 
в АХЛ, однако затем был поднят Джоном Тортореллой в основу "Коламбуса". 
Возможно, Якоба не устраивала роль, которая ему досталась в клубе НХЛ (он 
выходил в нижних звеньях), либо были другие причины, но он решил ближайший 
год провести в "Барысе". В Нур-Султане традиционно здорово раскрываются 



 

 

иностранцы, так что и от Лильи мы вправе ждать прорыва. Потенциальная 
шведская связка Лилья - Виделль выглядит очень интригующе, хотя, конечно, не 
факт, что Юрий Михайлис поставит двух леворуких вингеров в одно звено.  

https://www.championat.com/hockey/article-4066855-10-hokkeistov-priehavshih-v-
khl-iz-severnoj-ameriki-v-mezhsezone-2020.html 

К заголовкам сообщений 
ЦСКА представил план предсезонной подготовки (Sport24.ru, Москва, 25 
июня 2020) 
ЦСКА определился с планами подготовки к регулярному чемпионату КХЛ сезона-
2020/21. 15-16 июля хоккеисты пройдут углубленное медицинское обследование, 
после чего отправятся на тренировочный сбор в Нижегородскую область. Там 2 
августа команда проведет товарищеский матч с местным "Торпедо". 
Затем ЦСКА вернется в Москву и 8 августа проведет еще один товарищеский 
матч со столичным "Динамо". На 13 августа у армейцев запланирована игра с "Ак 
Барсом". 
С 14 по 23 августа игроки ЦСКА будут находиться на тренировочном сборе в 
финском Валкеакоски. С 27 по 29 августа команда планирует принимать участие 
в Кубке мэра Москвы.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-06-25-tsska-predstavil-plan-predsezonnoy-
podgotovki 

К заголовкам сообщений 
Спортивный директор ЦСКА - о сборе в Финляндии: надеемся, что никаких 
ограничений не будет (Чемпионат.com, Москва, 25 июня 2020) 
Спортивный директор ЦСКА Алмаз Гарифуллин прокомментировал план 
предсезонной подготовки московского клуба. 
"Сперва игрокам предстоит пройти УМО - углубленное медицинское 
обследование. Это процедура, регламентированная лигой, для допуска игроков 
к выступлению в чемпионате. Ее обязан пройти каждый хоккеист перед сезоном. 
На ней комплексно проверяется состояние здоровья и функциональные 
возможности спортсменов. 
Тренировочный процесс начнется с одного микроцикла в Москве. С 20 июля 
продолжим тренировочный сбор в Нижегородской области. В данный момент там 
достраивается новая тренировочная база. Она расположена в лесу. Все 
спортивные объекты в пешей доступности. Там будут созданы все условия для 
команды. 
Под конец этого сбора запланирован товарищеский матч с "Торпедо", который 
состоится 2 августа. После матча вернемся домой и начнется московский 
отрезок. На "ЦСКА Арене" команда проведет еще два товарищеских матча. 8 
августа с московским "Динамо" и 13 августа с казанским "Ак Барсом". 
С 15 августа в плане стоит тренировочный сбор в Финляндии. В том же месте, 
где и всегда - Валкеакоски. Но будем смотреть на ситуацию в мире и надеяться, 
что никаких ограничений не будет. В Москве будем готовиться к кубку Мэра 
Москвы. Три дня - три матча. В данный момент лига планирует начать чемпионат 
в сентябре, соответственно мы тоже. На 24 июня план выглядит именно так", - 
цитирует Гарифуллина пресс-служба московского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-4066819-sportivnyj-direktor-cska---o-
sbore-v-finljandii-nadeemsja-chto-nikakih-ogranichenij-ne-budet.html 



 

 

Похожие сообщения (3): 
• Sports.ru, Москва, 25 июня 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 июня 2020 

К заголовкам сообщений 
"Авангард" определился с планом подготовки к сезону (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 25 июня 2020) 
Определен предварительный план подготовки "Авангарда" к сезону КХЛ-
2020/21. Об этом сообщает официальный сайт клуба. 
13 - 14 июля, Москва  
Углубленный медицинский осмотр 
15 июля - 2 августа, "Арена Балашиха"  
Тренировочный сбор 
4 - 9 августа, Сочи  
Предсезонный турнир "Sochi Hockey Open" 
Участники: "Сочи", "Авангард", СКА, "Локомотив", молодежная сборная России 
10 - 22 августа, "Арена Балашиха"  
Тренировочный сбор 
15 августа  
Контрольный матч против московского "Динамо" (место проведения игры 
определится позднее) 
19 августа, "Арена Балашиха"  
Контрольный матч против хабаровского "Амура" 
24 - 28 августа, Санкт-Петербург  
Предсезонный Турнир имени Н.Г. Пучкова 
Участники: СКА, "Авангард", "Сочи", "Куньлунь", "Торпедо" 
29 августа - 1 сентября, "Арена Балашиха"  
Тренировки перед стартом регулярного чемпионата 
План подготовки может быть скорректирован с учетом эпидемиологической 
ситуации.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-opredelilsya-s-planom-
podgotovki-k-sezonu-1685431/ 

Похожие сообщения (7): 
• Sportbox.ru, Москва, 26 июня 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 июня 2020 
• Чемпионат.com, Москва, 25 июня 2020 

К заголовкам сообщений 
Шипачев, Яшкин и Кагарлицкий станут для вратарей кошмаром! Что ждет 
лидеров КХЛ в новом сезоне? (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 25 июня 2020) 
"Матч ТВ" представляет 12 сильнейших клубов КХЛ, оценивая их по десяти 
параметрам и 10-балльной шкале. Кто из них имеет наивысшие шансы завоевать 
Кубок Гагарина-2021? Читайте наш рейтинг, а начинаем мы с московского 
"Динамо".  
1. Тренер (8/10) 
Владимир Крикунов проводит в московском клубе уже третий сезон, благодаря 
чему знает все нюансы своей команды. На сегодняшний день он самый опытный 
специалист КХЛ, старейшина нашего тренерского цеха. При этом уже имеющий 
победный опыт в чемпионатах страны. Причем как раз с " Динамо " (2005). Также 
он является и экс-наставником сборной России в период с 2005-го по 2006 год. 



 

 

2. Вратари (7/10) 
Бело-голубые полностью сохранили свою бригаду вратарей. На роль основного 
выдвинулся амбициозный Иван Бочаров, в прошлом сезоне сыгравший за 
сборную России на одном из этапов Евротура. 
По-прежнему в строю и шестикратный чемпион России Александр Еременко, 
который в марте доказал, что может в любой момент прийти на выручку своему 
более молодому партнеру и решать с командой самые серьезные задачи. 
Наверняка больше игрового времени начнет получать и Георгий Кузнецов, в 
прошлом сезоне дебютировавший в КХЛ двумя матчами против СКА. 
3. Защитники (7/10) 
В ударном звене бело-голубых тон задают два легионера - финн Юусо Хиетанен, 
ставший третьим защитником-бомбардиром прошлого сезона КХЛ, и мощный чех 
Михал Чайковски. 
Однако не надо забывать, что в московском клубе с каждым сезоном матереет и 
целая плеяда своих воспитанников. В первую очередь это Андрей Миронов, 
которому уже не раз случалось и брать на себя капитанские функции в команде, 
и сражаться за сборную на чемпионате мира. А также более молодые Артем 
Волков и Егор Зайцев. 
4. Нападающие (9/10) 
Биться за "Динамо" продолжат два лучших бомбардира прошлого сезона - Вадим 
Шипачев и Дмитрий Яшкин. Кроме того, в Москву вернулся из СКА Дмитрий 
Кагарлицкий, который в сезоне-2018/19 набрал 68 (26+42) очков, играя в одном 
звене с Шипачевым. Вкупе с Яшкиным эта тройка выглядит просто 
феноменально - вместе будут собраны три талантливых, но совершенно 
разноплановых игрока: ум (Шипачев), скорость (Кагарлицкий), силовая манера и 
отбор шайбы (Яшкин). Плюс все трое здорово завершают атаку. 
Также в составе бело-голубых появился шведский центрфорвард Оскар 
Линдберг, с которым можно построить и вторую мощную тройку. В прошлом у 
него четыре сезона в НХЛ в составе "Рейнджерс", "Вегаса" и "Оттавы". В связку 
к нему прям-таки "напрашивается" Тему Пулккинен, перешедший в "Динамо" по 
ходу прошлого чемпионата. 
5. Лидер команды (10/10) 
Капитана команды 33-летнего Вадима Шипачева по праву называют сильнейшим 
центрфорвардом КХЛ. В прошлом сезоне динамовец стал самым 
результативным игроком нашей лиги в регулярном чемпионате, набрав 65 
(17+48) очков и обновив сразу несколько клубных рекордов. А в шести матчах 
плей-офф против "Спартака" заработал 8 (4+4) баллов. Шипачев одинаково 
хорошо играет и в большинстве, и в меньшинстве. Вадим - чемпион мира-2014 и 
олимпийский чемпион-2018. 
6. Трансферы (8/10) 
"Динамо" сделало ставку на стабильность, сохранив своих лидеров и костяк 
команды, и в целом преуспело. Самой большой удачей стоит считать 
заключение нового двухгодичного контракта с Дмитрием Яшкиным, который 
показал в прошлом сезоне уровень, достойный НХЛ. 
Единственной серьезной потерей бело-голубых можно считать лишь шведского 
нападающего Андре Петерссона. В клубе не скрывали, что хотели сохранить 
этого результативного форварда, но он предпочел подписать контракт с 
"Локомотивом". Однако как только стало ясно, что договор с Петерссоном 
продлен не будет, динамовцы подписали соглашение с вышеупомянутым 
Кагарлицким. Так что и эта потеря была быстро компенсирована. 
Точечные усиления, которые сделал московский клуб, позволяют предполагать, 
что тренерский штаб намерен создать уже не одно, а два-три ударных звена. И 



 

 

если Владимиру Крикунову это удастся, его команда станет в атаке 
неудержимой. 
С длиной скамейки динамовцы в последние годы проблем также не испытывают, 
поскольку активно привлекают в основной состав молодых воспитанников клуба. 
7. Бюджет клуба (9/10) 
Зарплатная ведомость клуба в настоящий момент впритирку вписывается под 
потолок и составляет 862 миллиона рублей. При этом стоит отметить, что на двух 
лидеров - Шипачева и Яшкина - "Динамо" потратило в сумме 215 (120+95) 
миллионов рублей. То есть ровно четверть бюджета. Однако в прошлом сезоне 
оба этих форварда с лихвой оправдали свои контракты. 
При этом руководство "Динамо" не скрывает, что было бы не прочь увеличить 
бюджет клуба до 1,3 миллиарда рублей. 
8. Стадион (8/10) 
"ВТБ Арена" считается самым современным хоккейным дворцом не только в 
Москве, но и во всей России. Не случайно, что именно на ней прошел Матч звезд 
КХЛ-2020. 
Хоккейный стадион начали эксплуатировать с января 2019 года, когда 
динамовцы провели там свой первый матч. При этом его вместимость не самая 
большая в лиге - 11 500 зрителей. 
Главный минус арены - дорогая (даже для столицы) парковка на время матча. 
Главный плюс - возле нее расположены выходы сразу с двух веток метро. 
9. Фан-поддержка (6/10) 
У динамовской торсиды есть очень мощное ядро - несколько тысяч продвинутых, 
хорошо знающих историю клуба болельщиков. Которые активно общаются и 
создают свои сообщества в соцсетях, отслеживают все знаменательные даты и 
события в жизни команды и плотно контактируют с игроками. 
Вместе с тем "Динамо" не может похвастаться на матчах массовой поддержкой. 
Аншлаги на домашних битвах бело-голубых - большая редкость. Даже в первых 
раундах плей-офф свободные места на трибунах порой остаются. 
10. Кубковый опыт (8/10) 
"Динамо" - двукратный обладатель Кубка Гагарина. Побед в финале клуб 
добивался в 2012 и 2013 годах. Прошлый сезон бело-голубые завершили 
победой в первом раунде над "Спартаком" - 4-2 в серии. 
Сумма баллов: 80/100 
Бело-голубые - одни из фаворитов Запада. Особенно они сильны в атаке, однако 
и другие линии в команде выглядят как минимум добротно. 
Единственное, что им хочется пожелать, - аншлагов на новом красавце 
стадионе. Ну, а этого проще всего добиться, дойдя до финала Кубка Гагарина в 
грядущем сезоне. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1205274_Shipachev_Jashkin_i_Kagarlickij
_stanut_dla_vratarej_koshmarom_Chto_zhdet_liderov_KKhL_v_novom_sezone 

К заголовкам сообщений 
Горе от Умарка: как "Салават Юлаев" переживет уход шведской звезды 
(Известия (iz.ru), Москва, 26 июня 2020) 
В последние годы «Салават Юлаев» был едва ли не самой непредсказуемой 
командой КХЛ. Клуб славился неожиданными сменами руководителей по ходу 
сезона, неоднозначными тренерскими назначениями и отставками, 
нестабильными результатами в регулярном чемпионате. При этом в последние 
два сезона уфимцы внезапно преображались в плей-офф. 



 

 

Но минувшей весной это не спасло от отставки главного тренера Николая 
Цулыгина, чье назначение на эту должность два года назад казалось безумием. 
Теперь команду к следующему сезону будет готовить финский специалист Томи 
Ламса. И это на фоне слухов о финансовых проблемах «Салавата», а также 
ухода их главной звезды и одного из сильнейших хоккеистов лиги последних лет 
шведа Линуса Умарка. 
Умарк 
Чемпион мира 2017 года в составе сборной Швеции отыграл в «Салавате» пять 
лет. Даже самому неискушенному наблюдателю было видно индивидуальное 
мастерство нападающего. Не всегда по ходу регулярных чемпионатов он его 
демонстрировал в течение каждого матча, что зачастую раздражало публику. 
Умарка считали игроком настроения, но мало кто отрицал, что это один из 
сильнейших форвардов КХЛ и одно из главных украшений лиги. 
При этом чаще всего Линус расцветал к плей-офф и там был лидером 
«Салавата». Так, в последнем Кубке Гагарина он стал лучшим бомбардиром по 
итогам первого раунда. К сожалению, из-за коронавируса и отмены концовки 
сезона швед не смог продолжить победное шествие и на успешной ноте 
завершить свою карьеру в КХЛ. 
Тем не менее благодаря ему уфимцы в течение последних пяти лет дважды 
выходили в финал Восточной конференции (2016, 2019). В минувшем сезоне 
усилиями Умарка они в первом раунде выиграли серию у «Авангарда» (4:2). Но 
уже зимой было ясно, что продолжение карьеры 33-летнего форварда в России 
маловероятно, так как швед хотел сменить обстановку и переехать в Европу. В 
итоге он заключил контракт со швейцарским «Серветтом». 
— Когда Умарк играл в полную силу, он был одним из главных украшений КХЛ, 
— поделился с «Известиями» трехкратный олимпийский чемпион Виталий 
Давыдов. — Временами он решал исход матчей в одиночку. Таких мастеров в 
лиге в последние годы было немного. А среди легионеров швед, возможно, был 
лучшим. На нем в «Салавате» держалось многое, и пока трудно сказать, 
насколько команде удастся восполнить эту потерю. Во всяком случае, если бы 
не Умарк, результаты уфимцев в плей-офф в последние сезоны могли быть 
гораздо хуже. 
Рокировка  
Два года назад хоккейная общественность была удивлена назначением Николая 
Цулыгина главным тренером «Салавата Юлаева». Это решение отдавало 
популизмом, так как наставник — уроженец Уфы и один из самых ярких 
хоккеистов в новейшей истории клуба. 
В 2017 году, когда Николая Цулыгина перевели в штаб главной команды, он имел 
лишь один год тренерской практики ассистентом наставника «Толпара» — 
молодежного коллектива системы «Салавата». В основу его назначили потому, 
что тренер знает английский язык — выучил его в период выступлений в 
Северной Америке. Это было необходимо, так как команду возглавлял 
легендарный финн Эркка Вестерлунд. 
Уже тогда не скрывалось, что в будущем Цулыгина видят главным тренером, но 
всё произошло слишком быстро. Весной 2018 года клуб расстался с 
Вестерлундом. В нового наставника мало кто верил. Считалось, что специалист 
недолго продержится на этой должности. Поэтому в течение подготовительного 
периода и регулярного чемпионата-2018/19 в соцсетях и на фанатских форумах 
обсуждали его возможную отставку. 
Позже, уже после первых успехов тренера, в журналистской среде это переросло 
в шутливый мем «Когда уволят Цулыгина?». В этих условиях он умудрился после 



 

 

невнятной регулярки преобразить команду в плей-офф, дойти с ней до финала 
конференции Кубка Гагарина – 2019 и дать там бой «Авангарду» (2:4 в серии). 
В следующем сезоне регулярный чемпионат также не очень удался уфимцам, но 
в плей-офф они взяли реванш у омичей, и неизвестно, что могли показать во 
втором раунде, где должны были встретиться с «Ак Барсом». 
Тем не менее клуб предпочел расстаться с Цулыгиным, заменив его на Томи 
Ламса, еще со времен Вестерлунда работавшего ассистентом главного тренера 
в «Салавате». Гораздо более удивительно то, что клуб предложил Цулыгину 
остаться в штабе. Некоторые источники утверждали, что это было сделано из 
вежливости, а также с целью задобрить общественность, удивленную 
расставанием с успешным тренером. Якобы в случае отказа 45-летнего 
специалиста уйти на понижение руководство клуба имело бы возможность хоть 
как-то объяснить выдворение местного тренера из своей системы. 
Но Цулыгин спутал карты и согласился стать помощником. Теперь многие 
считают, что поддерживающие его люди в руководстве клуба вернут россиянина 
на должность главного тренера при первых же неудачах финна. По слухам, из-
за этого сам Ламса настоял, чтобы Николай Цулыгин не участвовал в 
тренировочном процессе, а во время матчей находился не на скамейке рядом с 
командой и остальным штабом, а на трибунах. 
— Не очень правильно, когда главный тренер становится помощником в 
команде, которую только что возглавлял, — заявил «Известиям» экс-наставник 
«Салавата Юлаева» Рафаил Ишматов. — Здесь непонятна позиция клуба. И 
лучше уж определиться: раз вас чем-то не устраивает Цулыгин, то договоритесь 
с ним о полном расставании и доверяйте финскому специалисту. Другое дело, 
мне изначально непонятно решение по Николаю, который качественно 
отработал два сезона, особенно в плей-офф. Я в этом смысле за местных 
специалистов. Особенно если они свое право работать доказывают не 
пропиской, а реальными результатами. Тем более сейчас, когда, как я думаю, в 
клубе не будет денег на Умарков и надо больше опираться на внутренние 
резервы. Здесь были бы уместней уфимские ребята вроде того же Цулыгина, 
знающие местный хоккей и систему «Салавата» от начала до конца. 
Старые и новые герои 
С апреля в СМИ появляется информация о финансовых проблемах «Салавата 
Юлаева». Сообщалось, что с января клубу не перечислялись средства от 
основного спонсора. В первое время команда существовала за счет собственных 
заработков и поступлений от других партнеров. Но примерно с марта начались 
задержки по выплатам зарплат и бонусов хоккеистам и персоналу. 
На данный момент нет информации о кардинальном улучшении ситуации, но 
речи не идет и о катастрофическом положении. Во всяком случае, хоккеисты пока 
не подают жалобы из-за задержек выплат и находятся в ожидании. 
Между тем клубу удалось продлить соглашения с вратарем Юхой Метсолой, 
защитниками Филипом Ларсеном, Алексеем Семеновым и Павлом Коледовым, 
нападающими Теему Хартикайненом, Сакари Манниненом, Александром 
Кадейкиным, Петром Хохряковым и Владиславом Картаевым. Из приобретений 
пока имеются голкипер Владислав Сухачев («Трактор»), защитники Евгений 
Бирюков («Металлург»), Дмитрий Коробов («Амур») и нападающий Игорь 
Мясищев (выступал в ВХЛ за «Звезду», фарм-клуб ЦСКА). 
— Пока сложно сказать, насколько «Салават», с учетом возможных финансовых 
трудностей, способен мощно укомплектоваться, но хорошо, что клуб сохранил 
ряд ключевых игроков, — сказал «Известиям» двукратный олимпийский чемпион 
Александр Кожевников. — Хартикайнен был одним из столпов этой команды, 
благодаря характеру и физической готовности которого первое звено могло не 



 

 

только творчеством заниматься, но и навязать борьбу. Рядом с ним раскрывался 
Умарк. Кадейкин в последние сезоны был одним из лидеров «Салавата» и 
заслуженно вызывался в сборную. А уж про то, что команда держалась на 
Метсоле, и говорить не приходится. 
Из знаковых игроков, помимо Умарка, «Салават» покинули форвард Александр 
Бурмистров, защитники Захар Арзамасцев, Артем Сергеев и Михаил Пашнин. 

https://iz.ru/1027889/aleksei-fomin/gore-ot-umarka-kak-salavat-iulaev-perezhivet-
ukhod-shvedskoi-zvezdy 

К заголовкам сообщений 
Михаил Пашнин: "В "Металлурге" подбирается сбалансированная 
команда" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 25 июня 2020) 
Защитник Михаил Пашнин рассказал о главных причинах перехода в 
магнитогорский " Металлург ".  
 - Во-первых, "Металлург" - команда с большими традициями, которая всегда 
ставит максимальные задачи, такие, как борьба за Кубок Гагарина. Во-вторых, я 
знал, что в это межсезонье в Магнитогорске руководство будет собирать 
хорошую команду. По всем трансферам видно, что в "Металлург" пришло много 
хороших игроков, и я рад, что буду играть в такой команде. 
 - Был ли шанс раньше увидеть вас в "Металлурге"?  
 - Да. Три года назад поступало предложение от "Металлурга", но тогда я его не 
принял. 
 - Что вам нравилось в игре "Металлурга", когда вы выходили против него играть?  
 - Эта команда всегда была с характером. Неважно, проигрывает она или 
выигрывает, но "Металлург" всегда играет до конца и в последний момент часто 
мог перевернуть игру и победить. И, конечно, мне нравится, что "Металлург" 
играет в комбинационный хоккей. Тем более Илья Петрович Воробьев задаст 
правильный ритм игры, и направит нас, как команду, в нужное русло. 
 - Против кого из действующих хоккеистов "Металлурга" вам сложнее всего было 
играть?  
 - Если из "Металлурга", то это конечно Мозякин. Против него всегда тяжело 
играть, потому что он самый опытный и у него есть бомбардирское чутье, которое 
очень сильно развито. Он может из полумомента создать голевой момент и 
забить гол. Поэтому с ним надо быть поосторожнее. Всегда ему уделяли особое 
внимание. 
 - В это межсезонье "Металлург" очень сильно изменился. Вы наверняка следите 
за построением команды, подписанием новичков. Что о них скажете?  
 - Меня радует, что контракты с "Металлургом" подписали Плотников, Карпов, 
Бек. Они очень сильные нападающие, обязательно помогут "Металлургу". С 
такими нападающими шансы на победу в матчах сразу увеличиваются. Поэтому, 
я рад. Тем более, двоих я знаю - друзья мои, и очень рад этому вдвойне. Егора 
Мартынова тоже знаю, челябинский парень. Знаком с ним давно. По именам 
подбирается хорошая, сбалансированная команда. Понятно, что просто не 
будет, но думаю, у нас должно все получиться, - сказал Пашнин.  
Напомним, сезон-2019/20 31-летний Пашнин провел в составе " Салавата 
Юлаева ", за который он отыграл 54 матча, набрав в них 10 (2+8) очков. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1205512_Mihail_Pashnin_V_Metallurge_p
odbirajetsa_sbalansirovannaja_komanda 

Похожие сообщения (7): 
• Sportbox.ru, Москва, 25 июня 2020 



 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 июня 2020 
• Sports.ru, Москва, 25 июня 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 25 июня 2020 

К заголовкам сообщений 
Три любимца Знарка и возвращение Радила. "Спартак" усилился, 
полностью сохранив тренерскую концепцию (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
25 июня 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" разбирает трансферную кампанию красно-белых.  
Первый сезон " Спартака " под руководством звездного тренера Олега Знарка 
можно признать успешным. Команда вошла в топ-5 Западной конференции по 
итогам регулярного чемпионата и дала достойный бой более мастеровитому 
"Динамо" в первом раунде плей-офф Кубка Гагарина (2-4). 
Как и год назад, генменеджер "Спартака" Алексей Жамнов ведет трансферную 
кампанию клуба, полностью отталкиваясь от игровой модели и потребностей 
главного тренера. Качество найденных игроков в этом межсезонье дает 
московской команде шанс на улучшение предыдущего результата - Олег Знарок 
будет работать в более оптимальных условиях. 
"Спартак" сохранил Рылова и Вишневского 
Наверняка наставник красно-белых хотел сохранить чуть больше игроков из 
предыдущего состава. Один из главных любимцев Знарка на протяжении его 
тренерской карьеры 35-летний Денис Кокарев,покинул "Спартак" и до сих пор не 
нашел себе новый клуб, а второй бомбардир команды Каспарс Даугавиньш 
(19+21) перебрался в "Витязь". 
Основной акцент был сделан на удержание двух ведущих защитников, Якова 
Рылова и Дмитрия Вишневского, которые провели свои лучшие сезоны в 
карьере. С обоими были заключены двухлетние соглашения, и если в случае 
Вишневского это оправданный шаг, то по Рылову есть опасения: да, он заслужил 
остаться в команде, но давать сенсационно выстрелившему 35-летнему игроку 
контракт на 2 года - огромный риск, который может навредить "Спартаку" в 
следующее межсезонье. 
Удалось сохранить и не менее важного Никиту Беспалова, доказавшего умение 
надежно подменить первого номера команды Юлиуса Гудачека в любой отрезок 
сезона - даже в плей-офф. Продления Евгения Кулика и Робина Ганзала - также 
успех для Знарка, у которого будут в распоряжении игроки, подходящие под его 
систему и уже освоившиеся в ней в течение первого сезона. 
Знарку взяли Широкова, Зубарева и Любимова  
Часть новичков, пополнивших состав "Спартака", очень хорошо знакомы Олегу 
Знарку - наверняка именно с его подачи Жамнов нацелился на их приобретение. 
Главным в трио "друзья тренера" стал Сергей Широков. Ради него красно-белые 
даже обменяли свою главную российскую звезду Александра Хохлачева, 
который никак не мог найти взаимопонимание со Знарком еще во времена их 
работы в СКА. Олег Валерьевич брал Широкова практически на все крупные 
турниры в сборную: с 2014-го по 2018-й форвард пропустил только Кубок мира-
2016 и ЧМ-2017. 
Андрей Зубарев провел со сборной Знарка лишь два крупных турнира, но именно 
на них Россия завоевывала золотые медали: чемпионат мира-2014 и 
Олимпийские игры-2018. В чемпионском СКА-2017 хоккеист играл ключевую 
роль в оборонительных действиях команды, а в финальной серии против 
"Металлурга" умудрился забросить две шайбы. 
С Романом Любимовым Знарок работал только на уровне сборной. На 
чемпионате мира-2016 в Москве форвард, традиционно использовавшийся в 



 

 

низших звеньях команды, набрал 8 (4+4) очков в 10 матчах - для сравнения, 
выше него в списке бомбардиров оказалось лишь звено Панарин - Шипачев - 
Дадонов, а также Дацюк и Мозякин. 
Мало того что все трое прекрасно знакомы Знарку, так они вдобавок идеально 
вписываются в игровую модель "Спартака" и станут качественным усилением 
команды. 
Радил возглавил легионерское подкрепление 
Помимо "тренерских любимчиков" красно-белые запаслись и интересными 
легионерами, главным из которых стал нападающий Лукаш Радил. После двух 
неудачных сезонов в системе "Сан-Хосе" чешский хоккеист вернулся в "Спартак", 
где выступал с 2015-го по 2018 год, стабильно являясь одним из ведущих 
форвардов команды и набирая больше 30 очков. Вопрос лишь в том, удастся ли 
Радилу сработаться со Знарком. 
Мартин Бакош в минувшем сезоне стал лучшим бомбардиром "Адмирала" 
(19+23), и его переход в "Спартак" был очевиден еще до официального 
объявления о пропуске предстоящего чемпионата дальневосточниками. По 
игровым и антропометрическим характеристикам словак очень похож на Радила 
- вероятно, Знарок будет их наигрывать в одном звене. 
Йори Лехтеря - более спорная кандидатура. Он неплохо проявил себя в СКА 
(15+15), но лучшая часть его выступлений пришлась на первую часть сезона. На 
протяжении последних лет Лехтеря стал более склонен к получению травм, 
поэтому Знарку не стоит делать на финна большую игровую ставку. Роль центра 
в третьем звене пока видится наиболее подходящей. 
Клуб провел большую работу, чтобы качественно усилить состав, не выпадая из 
игровой модели Знарка. Мы вновь увидим абсолютно тренерский "Спартак", но в 
случае успешной работы эта команда будет способна сражаться как минимум за 
попадание во второй раунд плей-офф Кубка Гагарина. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1205655_Tri_lubimca_Znarka_i_vozvrash
henije_Radila_Spartak_usililsa_polnostju_sohraniv_trenerskuju_koncepciju 

К заголовкам сообщений 
"Витязь" проведет сборы в Подольске, Ленинградской области и Сочи (Р-
Спорт, Москва, 25 июня 2020) 
Подмосковный "Витязь" в межсезонье проведет тренировочные сборы в 
Подольске, на базе "Игора" в Ленинградской области и в Сочи, сообщается на 
сайте хоккейного клуба. 
Игроки "Витязя" пройдут медицинское обследование 11-12 июля, после чего 
будут тренироваться в родном Подольске. Затем с 20 по 31 июля подмосковный 
клуб проведет сбор в Ленинградской области, где сыграет с петербургскими 
клубами "Динамо" (30 июля) и "СКА-Нева" (31 июля). 
С 3 по 10 августа "Витязь" будет тренироваться в Подольске и проведет 
товарищеские игры с московским "Динамо" (5 августа, Новогорск), череповецкой 
"Северсталью" (7 августа) и хабаровским "Амуром" (9 августа). С 11 по 20 августа 
подмосковная команда соберется в Сочи, где ее соперником в двух 
товарищеских встречах станет ХК "Сочи" (18 и 20 августа). 
Затем команда вернется в Подольск, а с 27 по 29 августа примет участие в Кубке 
мэра Москвы.  

https://rsport.ria.ru/20200625/1573474948.html 

К заголовкам сообщений 



 

 

В "Амуре" уверены, что Пьянов усилит атакующую мощь хабаровской 
команды (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 25 июня 2020) 
Хабаровский " Амур " объявил о подписании соглашения с неограниченно 
свободным агентом Валентином Пьяновым. 
Контракт с 28-летним нападающим рассчитан на один год и носит односторонний 
характер.  
 - Валентин - очень квалифицированный хоккеист, который может играть и в 
центре, и на позиции крайнего нападающего. Вокруг такого игрока можно строить 
звено. Он имеет опыт выступления за нашу команду в сезоне-2018/19, причем, 
опыт успешный. Валентин стал вторым бомбардиром "Амура". Кроме того, с ним 
в Хабаровске успел поработать и наш главный тренер. Так что Александр 
Вячеславович четко понимает, как можно максимально раскрыть сильные 
стороны игрока и как его использовать. - Плюс к этому, Валентин - настоящий 
командный игрок, к его человеческим качествам нет никаких вопросов. В целом, 
мы уверены, что это подписание прилично усилит атакующую мощь команды, - 
сказал заместитель спортивного директора по селекционной работе "Амура" 
Вадим Покотило.  
Напомним, в сезоне-19/20 Пьянов выступал за омский " Авангард ", в котором 
провел 56 матчей и набрал 14 (10+4) очков при общем показатель полезности - 
"+7". 
Отметим, Пьянов уже защищал цвета "Амура" в сезоне-2018/19. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1205504_V_Amure_uvereny_chto_Pjanov
_usilit_atakujushhuju_moshh_khabarovskoj_komandy 

Похожие сообщения (4): 
• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 25 июня 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 25 июня 2020 
• Чемпионат.com, Москва, 25 июня 2020 

• Sports.ru, Москва, 25 июня 2020 

К заголовкам сообщений 
Валентин Пьянов: "Получил одинаковые предложения от трех-четырех 
клубов КХЛ. Выбрал "Амур" (Russia-hockey.ru, Москва, 25 июня 2020) 
28-летний форвард, накануне сменивший "Авангард" на "Амур", стал гостем 
Russia-Hockey.ru  
ТРЕБОВАНИЯ ГУЛЯВЦЕВА МНЕ АБСОЛТНО ПОНЯТНЫ  
- Многие удивились, когда на рынке свободных агентов вы подписали контракт с 
"Амуром", ведь, по слухам, вели переговоры с другими клубами КХЛ - например, 
с "Торпедо".  
- На самом деле - ничего удивительного. Позапрошлый сезон провел в "Амуре", 
затем вернулся в "Авангард", но связи с Хабаровском старался не терять. Когда 
стало ясно, что скорее всего покидаю "Авангард", представители "Амура" 
первыми вышли с контрактным предложением.  
- Первыми - и единственными?  
- Нет, получил примерно одинаковые варианты контрактов от трех-четырех 
клубов КХЛ. Но выбрал "Амур".  
- Почему?  
- Мне очень понравилось в Хабаровске в сезоне-2018/19. Там отличная 
хоккейная атмосфера, профессиональный клуб, дружный коллектив. Мне были 
абсолютно понятны требования штаба Александра Гулявцева, чувствовал 
доверие. Так что этим летом все решила не финансовая сторона, а хоккейная.  



 

 

- С новыми-старыми одноклубниками уже пообщались?  
- Да, и прежде всего с друзьями по Омску - Кириллом Рассказовым, Павлом 
Турбиным, Данилом Файзуллиным, ребята рады видеть меня в команде. Но в 
"Амуре" у меня отличные отношения со всеми, включая легионеров. Например, 
с Томашем Зогорной в свое время играл в чешской Экстралиге в "Пардубице".  
У ХАРТЛИ НАДО БРАТЬ ПОЗИТИВНЫЕ МОМЕНТЫ  
- Вы - воспитанник сибирского хоккея, огорчились, что "Авангард" с вами 
расстался?  
- Все, что ни делается, - к лучшему. У меня амбициозные планы на предстоящий 
сезон, активно к нему готовлюсь, скажем, сегодня утром уже работал в зале, а 
сейчас вернулся с массажа.  
- В хабаровском сезоне в 58 матчах у вас было 27 очков - 6 шайб, 21 передача, в 
"Авангарде" в прошедшем чемпионате в 50 играх набрали 12 баллов - 9 голов, 3 
передачи. Чем вызван некоторый спад?  
- В "Амуре" в среднем получал больше игрового времени, но причины спада ищу 
прежде всего в себе. 9 шайб - неплохо, а вот три передачи - никуда не годится. 
Немного в Балашихе не сложилось.  
- Наставник "Авангарда" Боб Хартли, как и 99 процентов североамериканских 
тренеров, ценят габариты и жесткость, а вот Александр Гулявцев, наоборот, 
классический для нашей школы хоккея тренер-игровик. Неужели рассчитывали, 
что Хартли даст вам полноценный шанс?  
- Страницу с прошлым сезоном я уже перевернул. Тем более что не могу сказать, 
что тренер мне не доверял. В частности начал сезон в первых звеньях, но, строго 
выполняя установку тренера, много внимания уделял обороне, что не могло не 
отразиться на статистике. Затем началось путешествие по всем звеньям и 
позициям в нападении, 16 матчей кряду не набирал очков. Где-то на этом 
зациклился.  
Но ничего страшного. У того же Хартли постарался взять позитивные моменты. 
Отличный опыт.  
К ХАБАРОВСКУ АДАПТИРОВАН, ЗНАЮ РЕЖИМ СНА И ОТДЫХА  
- У Гулявцева - другая система игры?  
- Не хотел бы обсуждать тренеров в прессе, ни к чему хорошему такое не 
приведет. Но я очень рад вернуться к этому тренеру и в эту команду.  
- Фактор постоянных перелетов не настораживает?  
- К нему уже адаптирован, опыт есть. Знаю, как и когда подкоррректировать 
режим сна и отдыха.  
- Какие задачи намерены решать в новом клубе?  
- В прошлом сезоне "Амуру", как и мне, в каких-то моментах не везло. Знаю, что 
у хабаровчан было несколько серий поражений в одну шайбу. Если бы хотя бы в 
половине этих игр команда ушла бы в овертайм, то спокойно играла бы в плей-
офф. Кстати, к одному из таких поражений и я приложил руку - сначала сравнял 
счет, а потом забил буллит. Надеюсь, никто на меня не обиделся.  
Но я уверен, что в предстоящем сезоне "Амур" только прибавит. Костяк команды 
сохранен, слышал, что вроде бы в ближайшее время в команду вернутся и 
братья Ушенины. Не сомневаюсь, что с таким составом Хабаровск будет в плей-
офф.  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/pyanov_poluchil_odinakovie_kontrakty_ot_treh_chetyreh_klu
bov_vybral_amur/ 

Похожие сообщения (1): 
• Sports.ru, Москва, 26 июня 2020 



 

 

К заголовкам сообщений 
Обзор дня: В КХЛ едет форвард, выступавший за "Коламбус" и сборную 
Швеции (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 25 июня 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
Легионер 
Нападающий из Швеции Якоб Лилья проведет год в "Барысе". Европеец в 
прошлом сезоне впервые съездил в Северную Америку, подписав контракт с 
"Коламбусом", но уже этим летом поспешил вернуться из-за океана. Не сказать, 
что у него получился отличный сезон. 37 матчей в первой команде, две шайбы и 
три передачи. Якоб отправился за океан, проведя неплохой год дома, за 
"Юргорден" он набрал 37 (12+25) очков. 
Нельзя сказать, что у новичка какая-то выдающаяся карьера. Он выступал за 
молодежную сборную и заработал бронзовую медаль на чемпионате мира в 2012 
году, изредка его привлекали в национальную команду, правда за четыре года 
выступления в главной шведской лиге на новичка "Барыса" обратили внимание 
только в сезоне 2018/19. Но на чемпионат мира он не попал, а летом отправился 
в штат Огайо на весьма скромный двусторонний контракт. Если за "Коламбус" 
было 37 матчей, то за "Кливленд" Лилья провел 22 игры и там статистика была 
гораздо веселей - 5+8. 
Говорить, что клуб из Нур-Султана ошибся, не хочется, тем более, у них есть 
кредит доверия, так как "Барыс" регулярно привозит сильных игроков из 
Северной Америки, но надо понимать, что Лилья не совсем тот вариант. Он 
европеец, который год провел за океаном, чтобы сказать своим детям: "Я хотя 
бы попытался". Впрочем, в Швеции он последние четыре сезона регулярно 
набирал почти по 30 очков, вряд ли Лилья дорогой, а денег в Казахстане стало 
гораздо меньше. 
Возвращение 
Вроде бы, в минское "Динамо" возвращается Дмитрий Буйницкий, которому 
немного поломал карьеру Геннадий Величкин. Помните эту историю? 
Нападающий считался восходящей звездой белорусского хоккея, дебютировал 
в КХЛ в 17 лет, а уже в 19 стал игроком основного состава и в позапрошлом 
сезоне забросил десять шайб. Дмитрием интересовались многие клубы в КХЛ из 
России, но "Металлург" в тот год деньги не считал и выписал Буйницкому 
огромную зарплату (100 миллионов на три года), лишь бы он только выступал на 
Урале. 
Трудно понять, кто тут ошибся сильней. Все российские клубы, которые в 
разовом всплеске увидели талант? Хоккеист, который согласился поехать 
получать большие деньги, переоценив свои силы? Или тренеры "Металлурга", 
которые не нашли ему правильную роль? Скорее, все вместе. Буйницкий, 
безусловно, парень талантливый, но в топ-6 сильного клуба он не проходил 
никогда, даже в Минске ему бы было непросто справляться с ролью лидера. А 
тут еще и давление, огромный контракт. 
В Магнитогорске у Дмитрия вообще ничего не получалось (там еще и травма 
какая-то была), в девяти встречах лишь одно набранное очко и переезд в 
Балашиху. И это тоже ошибка, но уже агента хоккеиста, хотя в "Авангард" он уже 
пришел свободным агентом. Из кризисного клуба он попал в команду, где кризис 
только начинался и там было не до молодого белоруса. Дмитрий не провел за 
"Авангард" ни одного матча, зато съездил в Ижевск, поиграл в ВХЛ, но никто ему 
даже не попытался предложить новый контракт. Теперь Дмитрию придется все 
начинать с самого начала. Но зато он стал богаче. 
Новый клуб 



 

 

Молодежная хоккейная лига получит нового участника. В турнир приходит 
команда "Академия Михайлова" и она будет принимать соперников в Туле. 
Рассказывают, что в этом городе планируют когда-нибудь организовать клуб и 
более высокого уровня, но пока начали с молодежки. До нынешнего сезона 
"академики" базировались в Новомосковске, участвовали в НМХЛ - довольно 
странном спортивном образовании, а о том, для чего нужен этот турнир, мы 
расскажем как-нибудь в другой раз. 
В прошлом сезоне клуб оказался в эпицентре скандала, причем, шум бы был 
гораздо больше, если бы дело было не в чемпионате, который никому не 
интересен. В сентябре в Тульской области проходил матч с "Рязанью", хозяева 
победили, а после игры в раздевалку гостей неожиданно пришли большие 
начальники и стали оскорблять хоккеистов, тренеров, попытались ударить 
игрока Артема Шакирова, который подрался на льду с соперником. Интересно, 
что на видео, опубликованном в сети, было видно, что на разборки пришел 
основной спонсор, а также главный тренер хозяев. Даже Борис Михайлов, чье 
имя носит академия, возмутился. Но потом историю быстро замяли, и никто о 
ней не вспоминал. 
Этой весной работать в "АМ" уехал генеральный менеджер "Дизеля" Сергей 
Лопушанский. В свой первый сезон новомосковский клуб дошел до финала 
НМХЛ, а в прошлый чемпионат доиграть не получилось. До этого лета команду 
возглавлял Юрий Кузнецов, ему помогал Павел Канарский, но пока неизвестно, 
сохранят ли они свои должности в новом турнире.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/barys-priobrel-shvedskogo-forvarda-
yakobu-lilyu-obzor-transfernyh-novostey-khl-1685345/ 

К заголовкам сообщений 
 

Трансферы клубов 
 

Главные трансферы недели в Континентальной лиге (Чемпионат.com, 
Москва, 25 июня 2020) 
СКА скопом отправляет игроков в "Сочи", а в "Амуре" рады подписанию контракта 
с Пьяновым. 
Рассказываем о главных трансферах КХЛ за последнюю неделю. "Авангард" и 
"Барыс" сделали неплохие приобретения хоккеистов с опытом игры в НХЛ, а СКА 
активно занялся комплектованием состава "Сочи". 
н. Рид Буше - из "Ванкувера" в "Авангард" 
Буше не был лидером "Ванкувера", но в прошлом году американец стал одним 
из лучших бомбардиров АХЛ в составе "Ютики" - фарма "Кэнакс". В 53 матчах 
Рид набрал 67 (34+33) очков при коэффициенте полезности "+8" - это второй 
показатель сезона. Для КХЛ Буше должен стать топовым легионером, если, 
конечно, не пойдет по стопам Андригетто, от которого "ястребам" еще предстоит 
избавиться. На бумаге Буше выглядит крутым трансфером "Авангарда". 
Посмотрим, как будет на деле. 
н. Якоб Лилья - из "Коламбуса" в "Барыс" 
"Барыс" заключил контракт с нападающим Якобом Лильей, который в нынешнем 
сезоне выступал за "Коламбус Блю Джекетс". Как и в случае с Буше, соглашение 
рассчитано на один год. Лилья, на первый взгляд, не самый громкий трансфер, 
но в Казахстане легионеры зачастую выглядят сильно и раскрывают свой 
потенциал. Якоб провел 37 матчей в регулярном чемпионате за "Коламбус" в 



 

 

своем дебютном сезоне, набрав 5 (2+3) очков. Не бог весть какие показатели, но 
в "Барысе", нет сомнений, они будут гораздо солиднее. 
н. Игорь Руденков - из СКА в "Сочи" 
Руденков, не хотевший продолжать карьеру в "Амуре", стал частью крупного 
обмена с участием топовых команд КХЛ. Изначально было понятно, что вряд ли 
Руденков, оказавшийся в итоге в СКА, будет играть в Питере в следующем 
сезоне. В результате "армейцы" обменяли права на Руденкова в "Сочи", получив 
взамен права на уехавшего в систему "Чикаго" Алтыбармакяна. Помимо 
Руденкова, в "Сочи" отправили Кукштеля, Петькова, Солянникова, Мироманова 
и Огирчука. Похоже, СКА всерьез занялся комплектованием состава одного из 
своих неофициальных фарм-клубов в КХЛ. 
Игорь Руденков 
н. Валентин Пьянов - из "Авангарда" в "Амур" 
Пьянов вернулся туда, откуда в свое время и переходил в "Авангард". 
Закрепиться в омском клубе у Валентина не получилось, так как для "ястребов" 
это игрок третьего-четвертого звена, а там таких, как Пьянов, хватает сполна. В 
"Амуре" же форвард может стать одним из лидеров клуба. Руководство "тигров" 
уже заявило, что всерьез рассчитывает на Валентина. Пьянов мог оказаться в 
"Торпедо", однако нижегородцы затянули с подписанием, и игрок выбрал "Амур". 
Вполне логично, учитывая возросшую конкуренцию на рынке свободных агентов. 
н. Кирилл Капустин - из ХК "Сочи" в "Северсталь" 
С Капустиным приключилась интересная история. "Северсталь", за которую 
форвард выступал в прошлом сезоне, отдала игрока обратно в "Сочи". Южане 
продлили контракт с Капустиным, а затем его расторгли. В результате Кирилл 
снова отправился в коллектив Андрея Разина, где он выглядел неплохо. В "Сочи" 
сейчас слишком много хоккеистов, включая молодежь. В Череповце Капустину 
будет легче пробиться в состав. 
Кирилл Капустин 
з. Кирилл Адамчук - из "Ак Барса" в "Северсталь" 
Молодой защитник Адамчук, не проходивший в состав "Ак Барса", также 
отправлен в "Северсталь". Взамен казанцы получили права на форварда 
Федорова. Адамчук может прийтись в череповецком клубе ко двору, а Андрей 
Разин точно найдет ему нужное применение. В случае, если Кирилл раскроется 
по-новому и заиграет в свой хоккей, "барсы" наверняка вернут его обратно. 
Особых проблем в этом вопросе у них не будет. 
з. Роман Дюков - из "Динамо" Мн в "Химик" 
Продолжает терять игроков минское "Динамо". Клуб уже покинули защитники 
Готовец и Евенко, ушел Андрей Костицын, теперь настала очередь Романа 
Дюкова. Переходить в клуб ВХЛ - не слишком большое достижение, но в Минске 
сейчас вообще ничего непонятно. Поэтому Дюков предпочел стабильность и 
трудоустроился в "Химик". 
Возможные трансферы 
н. Дмитрий Буйницкий - из "Авангарда" в "Динамо" Мн 
Что слышно о минском "Динамо"? Пока официально подписан контракт лишь с 
нападающим Казьяниным, но "зубры" постепенно просыпаются. Первым прошел 
слух о вероятном возвращении в столицу Беларуси форварда Дмитрия 
Буйницкого, погнавшегося за большими деньгами в "Металлург". Ни в "Магнитки", 
ни в "Авангарде", за который Дмитрий не провел ни одного матча, у нападающего 
не получилось. Самое время вернуться на родину. 
в. Доминик Фурх - из "Эребро" в "Динамо" Мн 
Еще одним трансфером минского "Динамо" может стать чешский голкипер 
Доминик Фурх, прекрасно известный российским болельщикам по выступлению 



 

 

за "Авангард" и "Северсталь". В "Динамо" больше нет Энрота, перебрался в 
"Кузню" Карнаухов. Первый вратарь нужен при любых раскладах. Видимо, 
опытный и многое повидавший чех и станет тем, кому минчане доверят свои 
ворота. Главное, поскорее разобраться с бюджетом и приступить к 
комплектованию состава.  

https://www.championat.com/hockey/article-4067177-glavnye-transfery-nedeli-v-
kontinentalnoj-lige-25062020.html 

К заголовкам сообщений 
ЦСКА продлил контракт с нападающим Павлом Карнауховым на три года 
(Чемпионат.com, Москва, 25 июня 2020) 
Нападающий Павел Карнаухов продлил контракт с ЦСКА, сообщается на 
официальном сайте московского клуба. Срок нового соглашения рассчитан на 
три года. 
В минувшем регулярном чемпионате КХЛ 23-летний Карнаухов набрал 9 (4+5) 
очков в 53 матчах. В плей-офф он отметился одной шайбой в четырех матчах. В 
среднем за матч российский форвард проводил на льду чуть больше 13,5 минут 
игрового времени. Общий показатель полезности составил "+9". Следующий 
сезон станет для Павла пятым на уровне Континентальной хоккейной лиги. 
Ранее появилась информация, что ЦСКА заключит новый однолетний контракт с 
39-летним Александром Поповым. Оба хоккеиста в 2019 году стали 
обладателями Кубка Гагарина в составе "армейского" клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-4066957-cska-prodlil-kontrakt-s-
napadajuschim-pavlom-karnauhovym-na-tri-goda.html 

Похожие сообщения (4): 
• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 июня 2020 

• Sports.ru, Москва, 25 июня 2020 

К заголовкам сообщений 
Доминик Фурх может перейти в минское "Динамо". Ранее он выступал за 
"Авангард" и "Северсталь" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 25 июня 2020) 
Бывший вратарь "Северстали" и "Авангарда" Доминик Фурх близок к 
возвращению в КХЛ. 
30-летний игрок сборной Чехии достиг договоренности с минским "Динамо". 
В минувшем регулярном сезоне КХЛ Доминик одержал 18 побед в 55 матчах, 
отражая за матч 91,3% бросков и пропуская 2,66 шайбы. Это был дебютный 
сезон для Доминика в Череповце после перехода из "Авангарда".  
В регулярном чемпионате КХЛ сезона-2017/2018 Фурх принял участие в 47 
встречах, одержав 20 побед при коэффициенте надежности 1,99 и 92,6% 
отраженных бросков. В плей-офф Кубка Гагарина голкипер отыграл семь матчей, 
отразив 90,3% бросков при коэффициенте надежности 3,00.  
Минувший сезон Фурх провел в шведском "Эребру".  

https://sport.business-gazeta.ru/news/256279 

К заголовкам сообщений 
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Михаил Анисин: "Если дам повод, на меня спустят всех собак. Поэтому я - 
самый дисциплинированный игрок на планете" (Спорт экспресс, Москва, 
26 июня 2020) 
Обладатель Кубка Гагарина в составе "Динамо", форвард, известный своими 
многочисленными нарушениями режима, рассказал о том, почему не может 
продолжить карьеру в КХЛ и о контракте с клубом второго дивизиона чемпионата 
Швеции 
Я ЕДУ НЕ В ЧЕТВЕРТЫЙ ДИВИЗИОН - Почему вы едете в Швецию? Да еще в 
четвертый дивизион. Казалось, что после неплохого сезона в ВХЛ за "Хумо" вы 
могли рассчитывать на что-то большее. 
- Я сразу хотел бы пояснить по поводу шведского клуба. На самом деле, он пока 
формально выступает не в четвертом дивизионе. Клуб находится во второй по 
силе местной лиге, но у него были найдены нарушения, из-за которых команду 
могут отправить в самый низ. Это что-то связано с финансами, с налогами, я не 
уточнял. Руководство говорит, что пытается предпринять какие-то меры, так что 
может быть и получиться остаться. Но все в рамках закона, так как в Европе с 
этим строго. Посмотрим, как все закончится. 
 - Да, лучше уж играть во второй шведской лиге. 
 - Ну, а почему Швеция? Если бы были какие-то достойные варианты в ВХЛ, то я 
бы остался. Но сейчас во всех наших лигах политика омоложения. В Высшей 
лиге есть лимит на возрастных хоккеистов, нечто непонятное происходит в КХЛ. 
Плюс я подумал, а зачем мне кататься на автобусах по всей России, когда можно 
поиграть в хорошей стране. 
 - Вы в "Хумо" на автобусах катались? 
 - Да как раз узбекский клуб по организации был ближе к КХЛ, но ведь эта команда 
пропустит следующий сезон, а у большинства команд нет таких условий. Если 
нет вариантов здесь, то почему бы не поехать? Проверить себя на таком уровне, 
надеюсь, клуб останется во втором дивизионе. Чемпионат там посильней, чем в 
ВХЛ. 
 - Неужели в России вообще никто не проявил интереса? - Думал, что после 
неплохого сезона в Ташкенте интерес будет. Тем более, я провел его достойно. 
Да, были кое-какие игровые проблемы поначалу, но затем все наладилось. Так 
вот был уверен, что кому-то пригожусь. 
 - Меня больше порадовало, что вы не попали ни в какие истории. - Мы с вами 
встречались осенью, и я обещал, что никаких историй не будет. Так и произошло. 
Когда чемпионат прервали, я надеялся, что на меня обратит внимание клуб КХЛ. 
Играть я не разучился, мне всего 32 года, что и показал, да и Высшая лига не так 
уж сильно отличается от современной КХЛ. Возможно, в уровне мышления, но 
бегают везде одинаково. - Из КХЛ никаких новостей? 
 - Я как рассуждал: из КХЛ многие мастера уехали, ввели потолок зарплат, очень 
большой дефицит кадров. Да я был готов на просмотр приехать, про деньги 
вообще молчу, никаких заоблачных требований нет. Однако, тишина. 
 - Понятно. 
 - Меня эта система удивляет. В КХЛ есть хоккеисты с ужасной статистикой, но 
подписывающие какие-то невероятные контракты. Я уверен, что принесу больше 
пользы за более скромные деньги. А уж свои голы точно забью. 
- Рассуждают так: приедет Анисин будет пить и играть на гитаре. 
- Да это уже неактуально давным-давно. И в прошлом году ожидали, что я начну 
пить. Кстати, а что не так с гитарой? В свободное время я могу играть на гитаре, 
на рояле, даже на барабанах. Это никого волновать не должно. Но у меня не 
было нарушений режима, я прекрасно понимаю, что если дам минимальный 



 

 

повод, то спустят всех собак, и потому я самый дисциплинированный игрок на 
планете. 
- Да, помню историю с "Динамо", когда именно вас сделали жертвой. 
- Именно. Все пили пиво, некоторые чересчур много, а пострадал я один. Знаете, 
если бы у меня не было совести, то надо 
было тогда фотографировать тренера, каких-то игроков и все выкладывать в 
сеть. Но не считаю, что это правильно. А вот в отношении меня такие методы 
применялись. 
В КХЛ УПАЛ УРОВЕНЬ И ИГРАЮТ ПРИМИТИВНЫЙ ХОККЕЙ 
- Вы же не будете скрывать, что по игре в Новокузнецке и в "Динамо" у вас все 
было не очень хорошо. 
- Насчет Новокузнецка согласен. Поездка туда была ошибкой, там еще ко мне 
можно было предъявлять претензии. Но в "Динамо" у меня была другая 
ситуация. Как вы помните, я получил тяжелую травму. Надо было спокойно ее 
залечивать, не волноваться, а я же форсировал подготовку, да еще и Владимир 
Воробьев подгонял. А когда вышел совершенно неготовым, то он первым стал 
говорить, что я не тяну. 
- Опять же история с "Динамо" давно в прошлом. Но предложений нет. 
 - Возможно, я уже просто выпал из системы. - Что за система? 
 - Об этом я расскажу после того, как окончательно завершу карьеру. У нас есть 
хоккеисты, которым сходит с рук все, какие бы нарушения они не допускали. У 
них покровители. И если такой хоккеист придет на тренировку не совсем свежим, 
то ему ничего не будет, а меня смешают с грязью. И теперь я знаю, что мне 
нельзя допускать ни одной ошибки. Но я о другом хотел сказать. Вы заметили, 
что с каждым годом уровень хоккея падает? 
- Трудно не заметить. 
- Я прекрасно понимаю, почему у нас отказываются от ветеранов, а отдают 
предпочтение молодым. Это никакое не омоложение. Просто если у тебя 
условный Сергей Зиновьев, то ты с ним должен считаться. А на молодого можно 
цыкнуть, и он голову не поднимет. Отсюда и проблемы. Посмотрите, в какой 
хоккей сейчас играют. Он же примитивный. Меня иногда удивляет, что на матчи 
продают билеты. И при этом тех, кто умеет действовать умно на льду, 
вытесняют. Взгляните на таблицу бомбардиров. 
 - А что там? 
 - На верхних строчках в КХЛ иностранцы. Очень средние легионеры, у которых 
нет ни единого шанса в НХЛ. Они приезжают сюда и становятся бомбардирами. 
Есть о чем задуматься. - Думаете, дальше будет хуже? 
 - Уверен в этом. Омоложение - это нормально, но на кого будут смотреть 
молодые парни, с кем они будут расти. Я смотрел на Сергея Зиновьева, а 
нынешнему поколению на кого равняться? И получается, что на льду творятся 
странные вещи. Шайбу по борту выбросил, в среднюю зону швырнул, оттуда 
вбросил в чужую зону и все сначала. А потом все идут на пресс-конференцию и 
рассуждают, вот тут получилось что-то, а тут не получилось. Смешно. 
 - Совсем все беспросветно? 
 - У каких-то клубов еще получается умный хоккей. Например, понравился 
"Спартак" у Олега Знарка в прошлом сезоне. 
- Вы чувствуете, что вам уже 32 года. Это что такое? Тяжело утром вставать? 
- Ничего подобного. Да я слышал, что говорят, мол, у ребят, которым "за 30", уже 
тяжело. Но это неправда. Если ты к такому возрасту выступаешь на уровне КХЛ, 
то прекрасно следишь за собой и готов еще даже лучше некоторых молодых. 
- Я понял, что у нас хоккеисты, несмотря на хорошие контракты, бесправны. 



 

 

- Недавно Алексей Терещенко выступил по поводу профсоюза игроков. И я с ним 
полностью согласен. Ну, какой профсоюз? Никогда он ничем не помогал, не 
решил ни одной проблемы. Это был побор денег. 
- Уезжая в Швецию, не ставите ли вы крест на любых перспективах вернуться в 
Россию? 
- У меня есть пункт в контракте, что я могу вернуться, если будет предложение 
из КХЛ. Так что я все-таки надеюсь, верю, что мне дадут шанс. Но мы говорили 
в начале беседы: я не считаю, что отъезд в Европу - это плохой шаг. 
Отправляюсь в турнир, где очень даже неплохой уровень. 

Похожие сообщения (7): 
• Sportbox.ru, Москва, 26 июня 2020 
• Sports.ru, Москва, 25 июня 2020 

К заголовкам сообщений 
"До сих пор не верю в коронавирус". Русский хоккеист Замула - о 
тренировках в США, пандемии и серьезной операции (Sport24.ru, Москва, 
25 июня 2020) 
Защитник молодежной сборной России одним из первых получил приглашение в 
тренировочный лагерь клуба НХЛ.  
"На моем самолете ни одного зараженного не обнаружили" 
 - Когда вы получили вызов в тренировочный лагерь "Филадельфии"? 
 - Позвонили в начале июня, сказали, что нужно пройти медицинское 
обследование, потом начнутся индивидуальные занятия, пока ребята будут 
подъезжать в город.  
 - Звонок был неожиданным? 
 - Не сказал бы. Я хорошо провел сезон, удачно выступил на молодежном 
чемпионате мира, потом была операция, но и она прошла успешно. 
"Филадельфия" меня вызвала в первую очередь для того, чтобы посмотреть на 
мое состояние. Доктора сказали, что со спиной все отлично, и я могу выходить 
на лед и играть на полную. Так что я уже вовсю тренируюсь. 
 - Границы США с Россией по-прежнему закрыты. Как вы смогли отправиться в 
Америку? 
 - "Филадельфия" просто купила мне хорошие билеты "Аэрофлота". Все 
получилось неожиданно: мой агент из Канады позвонил и сказал, что через два 
дня я улетаю в США. Я сам был в Питере у родителей, а все вещи у меня были 
в Челябинске, пришлось экстренно лететь и собирать чемоданы. Затем прилетел 
в Москву, оттуда был рейс до Нью-Йорка. Там меня встретила клубная машина, 
мы доехали до отеля в Филадельфии. На следующий день я прошел 
медицинские тесты, после результатов меня пустили на арену. Сейчас нас 
тестируют каждые три-четыре дня.  
 - Как обстановка в аэропортах и самолете? 
 - В самолете каждые три-четыре часа меняли маски, давали новые перчатки, 
все меры предосторожности старались соблюдать. Весь самолет был забит, но 
на моем борту ни одного зараженного не обнаружили.  
View this post on Instagram 
- Ребята из НХЛ рассказывали, что по приезде из России всех сажают на 
двухнедельный карантин. У вас тоже самое было? 
 - Я прилетел одним из самых первых, никого из игроков и персонала еще не 
было. Поэтому не было никакого риска, что я кого-то могу заразить. Плюс ко мне 
сразу в отель приехали доктора, взяли анализ, он был отрицательным, как и все 



 

 

последующие. А вот русские ребята, которые прилетели позже меня, сели по 
приезде на двухнедельный карантин. Можно сказать, что мне повезло.  
 - Из россиян речь о Воробьеве, Рубцове? 
 - Нет, Миши Воробьева нет, есть Герман Рубцов и Ваня Проворов.  
 - Не так давно Америку охватили провести и беспорядки из-за убийства 
полицейским темнокожего Джорджа Флойда. Какая сейчас обстановка в 
Филадельфии? 
 - На прошлой неделе был в центре город. Не видел, чтобы кто-то что-то бил, 
дрался или грабил магазины. Много темнокожих людей гуляет по улице, но 
ничего плохого не происходит.  
 - Вам не было страшно лететь в США в такое непростое время? 
 - Родители переживали по этому поводу. Я как-то спокойно к этому относился. 
Меня встретила машина в аэропорте и отвезла на базу. Я вообще ничего не 
видел, спал всю дорогу.  
"В спину такие гайки и шурупы вкручены, их никак не сдвинуть" 
 - Восстановление после травмы уже окончательно завершено? 
 - Если честно, сначала немного побаивался на первых ледовых тренировках 
бросать. Потом устал ничего не делать, да и доктора дали добро на полноценные 
занятия, и я начал. Сразу стало получаться, оказывается, руки и ноги помнят все. 
Тьфу-тьфу-тьфу со спиной все отлично. Уже готов играть.  
 - Вы на лед впервые после операции вышли только в Филадельфии? 
 - Да, прошло пять месяцев. Думал, что все забыл, выйду на лед и буду падать. 
Но на самом деле было легко. Конечно, физически устаю, так как занимаюсь и в 
зале, и на льду по многому времени. Но все равно такой кайф вернуться. Форма 
гораздо лучше.  
 - Когда приехали, в какой форме были? 
 - Да вроде бы в неплохой. Просто пять месяцев я не могу ничего поднимать, мне 
клуб даже запретил клюшки и форму брать с собой в Россию. Мне сказали: "Ты 
там раньше срока выйдешь на лед, а так нельзя. Мы за тебя переживаем". 
Поэтому пришлось ждать приезда в Америку, чтобы начать тренироваться. Я 
десятый день на леду, и чувствую, что еще неделька-две и буду в идеальной 
форме.  
 - Саму операцию перенесли легко? Как быстро встали на ноги? 
 - Я операцию настраивался позитивно с мыслями о том, что наконец-то 
перестану чувствовать боль. Спасибо огромное Славе Кузнецову, нашему 
клубному тренеру по катанию. Он мне очень помогал: везде возил, покупал 
продукты, поддерживал. На следующий день после операции я начал ходить, 
только два дня провел в больнице. В госпитале работала женщина из Украины, 
она тоже мне помогала всем чем могла.  
 - Когда травмируют плечи, то есть огромный риск рецидива. Что касается спины, 
есть ли опасность, что боли могут вернуться? 
 - Нет, со спиной без шансов. Там такие гайки и шурупы вкручены, их никак не 
сдвинуть. Но я не чувствую ничего. На третий день после операции уже не было 
ни боли, ни ощущения, что спина изменилась. Как будто я просто шесть часов 
поспал в операционной и все. Безумно счастлив, что боль ушла.  
 - Не напрягает тот факт, что в спине железные шурупы стоят? 
 - Когда увидел снимок, то было не по себе. Скинул еще родителям, думаю: "Ого". 
Но так я в жизни не чувствую никакого дискомфорта. Я парень молодой, все 
приживается. Неделю назад вновь делали снимок, доктора сказали, что шурупы 
ни на миллиметр не сдвинулись. Теперь лучше чувствую себя на льду, и спина 
стала более гибкой. Все супер!  
 - Вы будете с ними всю жизнь ходить? 



 

 

 - Да.  
"В душ только по одному, у каждого свой шампунь" 
 - Как сейчас проходит лагерь в Филадельфии? 
 - Сам лагерь начнется 10 июля, сейчас ребята просто вкатываются, ведь многие 
не были на льду с марта. По группам катаемся, с каждым днем чувствую себя 
все лучше и лучше. Жду уже с нетерпением кэмп.  
 - Сезон в НХЛ остановился в начале марта. В какой форме ваши одноклубники? 
 - Да все профессионалы, никто не лежал на диване. Все ребята приехали 
подтянутыми, ну, может, у кого-то есть один-два лишних килограмма, но это 
быстро уйдет.  
 - Меры безопасности на арене суровые? 
 - Да, все очень строго. Ходим в масках. Каждые 30 минут всю арену 
дезинфицируют, и всем приходится на улицу выходить. Повсюду стоят 
антисептики. Конечно, поднадоело в масках ходить, мне тяжело в ней дышать, 
но другого выхода нет.  
 - Читала, что в перечне правил есть пункт, согласно которому игрокам не 
рекомендовано душ принимать на арене, только дома. Действительно так? 
 - Правил действительно много, но я не читал медицинские протоколы. В душ на 
арене можно заходить, но только по одному. У каждого свой личный шампунь. 
Сауна, холодные бочки, горячие ванны и другие методы восстановления под 
запретом. Потренировался и пошел домой отдыхать.  
 - Что делаете в свободное время? 
 - Да ничего. Гулять нельзя, так как коронавирус в США все еще бушует. У нас в 
округе все закрыто, кафешки работают только на вынос. Сижу дома, с русскими 
пацанами в Counter-Strike играем во второй половине дня. С восьми утра до часу 
дня мы тренируемся, потом дневной сон, а затем уже либо кино смотрим, либо 
играем.  
 - Как вы питаетесь? 
 - Повара кормят нас и обедами, и ужинами. Так что проблем нет. Заведения 
здесь открыты только на вынос, и где есть, работают террасы. Но нам туда не 
стоит ходить.  
 - Клуб вам рекомендовал избегать публичных мест, или это подавалось как 
запрет? 
 - Исключительно как рекомендации. Но я же и сам понимаю головой, что если 
заболею, то заражу других, и весь тренировочный процесс остановится. Никто 
не хочет свой клуб подвести. Да и честно говоря у нас жара стоит +35, +39, не 
хочется куда выбираться.  
 - В основном составе "Филадельфии" семь защитников. Как оцените свои шансы 
дебютировать в этом сезоне? 
 - Сейчас моя первая задача - вернуть свою форму. В любом случае то, что меня 
вызвали на кэмп, это здорово. Я самый молодой в команде. Если дадут шанс, 
постараюсь им воспользоваться. Нет - буду дальше работать.  
 - Был ли уже разговор с клубом на тему того, возьмут ли вас после 
тренировочного лагеря в город, где будете играть плей-офф? 
 - Насколько я знаю, это будет Вегас. Непонятно, поеду я или нет. Если хорошо 
себя покажу в лагере и буду готов играть на 100%, то меня возьмут. Для меня 
это приглашение все равно большой шанс. Я просто восхищаюсь, когда я 
смотрю, что делает на льду Ваня Проворов. Откуда такие талантливые 
защитники берутся? Он работает 24 часа в сутки и вообще не устает. Рядом с 
ним я чувствую, что расту.  
 - У вас сейчас втягивающие тренировки или уже полноценные занятия на льду? 



 

 

 - Все по желанию, можно и не ходить. Но все ребята, кто приехал, конечно, 
ходят, потому что хотят быть в форме к тренировочному лагерю. Занятия 
довольно интенсивные, направленные на то, чтобы ты быстрее вкатиться.  
"Если не будет сезона в АХЛ, задумаюсь о возвращении в Россию" 
 - Стало ли для вас неожиданностью новость о том, что права на вас теперь у 
СКА? 
 - Нет. До этого мне звонил генеральный менеджер "Металлурга" (Сергей 
Ласьков - прим. ред.). Очень хороший руководитель, мы с ним поговорили 
начистоту. Я сказал, что у меня контракт с "Филадельфией" на три года, и хочу 
продолжить карьеру в Америке. Он сказал, что клуб верит в меня, и все должно 
получиться. Потом у него был разговор с моими агентами, и уже тогда стало 
понятно, что "Магнитка" хочет обменять на меня права, так как я не собираюсь 
приезжать. Рад, что получилась сделка со СКА, у меня родители сейчас в Питере 
живут. Но сразу скажу, что буду скучать по "Металлургу". Помню, как там рос, 
делал первые серьезные шаги в хоккее, жил в интернате с пацанами. Этот клуб 
вернул меня в хоккей после "Трактора". Буду болеть за "Магнитку" в КХЛ, ну и за 
СКА теперь.  
 - Питерский клуб уже связывался с вами? 
 - Роман Борисович (Ротенберг, вице-президент СКА - прим. ред.) сразу мне 
написал: "Добро пожаловать в клуб". Плюс мои агенты все время на связи со 
СКА.  
 - При каких обстоятельствах вы будете рассматривать вариант возвращения в 
Россию? 
 - Если не будет сезона в АХЛ и будет из России хорошее предложение. Но 
сейчас совсем об этом не думаю, важно - восстановиться и попробовать 
пробиться в состав "Филадельфии". С агентами будем отталкиваться от того, что 
будет происходить в США. У меня одна задача - играть в НХЛ.  
 - Если с АХЛ все будет нормально, готовы весь сезон провести в фарм-клубе, 
чтобы пробиться в основу? 
 - Да, конечно, готов! Я считаю, что все молодые игроки должны через это пройти. 
Если я пойму, что шансов нет, то вернусь в Россию.  
 - Вы давно не играли в России, выступали в юниорской лиге Канады и всегда 
положительно отзывались о ней. Вы же слышали о том, что двукратный 
обладатель Кубка Стэнли Даниэль Карсилло подал иск на канадские юниорские 
лиги и рассказал об издевательствах, которые происходили в командах? Что об 
этом думаете? 
 - Могу говорить только за себя. В моей юниорской команде все было идеально: 
и коллектив, и тренер, и система. Все зависит от команды, безбашенные ребята 
в ней или нет. У нас было все супер: если и были дураки, то они быстро покинули 
клуб. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-06-25-intervyu-rossiyskogo-zashchitnika-
yegora-zamuly-filadelfiya-polet-v-ssha-koronavirus-ska 
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